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Résumer les trente-huit années d’existence de l’association BVH semble être 
une gageure tant celle-ci a marqué la vie des Hautilois. La vie de tous les 
Hautilois ? Assurément non mais celle de ceux qui ont en commun le partage, 
l’entraide et le sentiment d’appartenir à un petit village d’irréductibles.  

L’Hautil, cet oasis de verdure animé par des femmes et des hommes dévoués 
à l’intérêt public, caché au cœur de ce Massif forestier qui lui a donné son 
nom. 

L’attrait de la nature, source extrême de bonheur mais aussi de petits 
désagréments tant son isolement lui a coûté en progrès et en combats, est 
certainement la première raison à cet attachement. La moindre atteinte à la 
forêt, à la faune ou à la flore frappe l’Hautilois dans son esprit et dans son 
corps comme s’il se sentait dépositaire de ce bien commun. 

Toutes les actions de l’association concourent à améliorer le Bien Vivre 
ensemble des habitants du hameau, sécurité routière, lutte contre les 
décharges sauvages et nuisances de toutes sortes, urbanisation à outrance, 
défense de la biodiversité mais aussi animations. 

De tous les combats mais aussi de toutes les fêtes, l'Hautilois se veut ainsi ... 

Cette rétrospective, en mettant en lumière leur engagement, est avant tout 
un hommage à tous les bénévoles qui se sont succédés au sein de 
l’association. 
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L’association Bien Vivre à l’Hautil 
 

L’association Bien Vivre à l’Hautil a pour but la sauvegarde de l’environnement et l’amélioration 
du cadre de vie du hameau de L’Hautil et du Massif de L’Hautil. A ce titre elle agit sur les 
communes d’Andrésy, Chanteloup-les-Vignes, Evecquemont, Maurecourt, Triel-sur-Seine, Vaux-
sur-Seine, Meulan et Tessancourt-sur-Aubette (Yvelines), Boisemont, Courdimanche, 
Saillancourt, Sagy, Jouy-le-Moutier, Vauréal, Condécourt et Menucourt  (Val d’Oise).  

L’association défend la biodiversité (incluant le territoire forestier, les sols et sous-sols, l’eau, 
l’air, le bruit, …), l’urbanisme, la circulation et les transports, donc de façon plus synthétique les 
sujets de la transition écologique et énergétique.  

Ses activités sont donc relatives à l'urbanisme, aux aménagements, à la sécurité routière, aux 
animations festives, à la protection de l'eau, de l'air, des sols, des sites et paysages, mais aussi à 
la lutte contre les pollutions et les nuisances, à condition qu’il y ait un préjudice direct ou 
indirect aux intérêts collectifs que l’association défend. 

PROTEGER ET AMÉLIORER LE CADRE DE VIE 

Le cadre de vie se compose de plusieurs dimensions qui interfèrent entre elles, notre logement, 
notre voisinage, le lien social qui unit les habitants et bien sûr le hameau de L’Hautil qui s’est 
développé dans un espace naturel préservé.  

Protéger le cadre de vie 

Notre quartier est constitué par un habitat diffus qui s’est développé le long de la route 
départementale, au cœur de la forêt. La verdure y est omniprésente. Le tissu urbain est quant à 
lui essentiellement résidentiel et pavillonnaire. Nous devons veiller à ce que les aménagements 
réalisés préservent l’identité du hameau. Malgré un PLUi peu lisible, l’urbanisation y est de toute 
façon limitée de par ses règles d’urbanisme. La forêt et l'ensemble des coteaux de l'Hautil 
dominant la Seine ainsi que les coteaux dominant l'Oise constituent un paysage unique mais 
fragile. Ce paysage est une composante importante de notre cadre de vie quotidien qu’il faut 
protéger. 

Aménager des espaces publics 

L’omniprésence de la forêt pourrait faire penser que notre quartier n’a pas besoin d’espaces 
publics. Mais c’est oublier l’interdiction qui frappe la forêt et c’est oublier la pression qu’exerce 
la circulation routière. Même sur l’Hautil, il faut aménager des espaces publics ouverts à tous en 
vue de favoriser la vie de quartier et d’améliorer le cadre de vie de la population. 

C’est ainsi qu’il y a quelques années notre association a fait disposer des bancs autour de la 
Chapelle. L’ouverture au public de la mare de l’Hautil, longtemps réclamée, permet à tout un 
chacun de pratiquer la pêche ou plus simplement d’avoir un lieu de promenade et de détente. 
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Nous pensons que l’ensemble des stades de l’Hautil, véritable espace de loisirs et de promenade, 
fort apprécié des l'Hautilois, clôturés en 2004, devrait rester accessible à l'ensemble de la 
population. 

Notre association a toujours dans ses cartons un projet de construction d’un parcours-santé 
initié il y a quelques années. 

Veiller à la propreté du hameau 

Les bas-côtés de la route et les espaces publics sont régulièrement souillés par des déchets de 
toutes natures, papier, sac en plastiques, bouteilles vides en particulier. La propreté est une des 
conditions de la qualité du cadre de vie et c’est l'affaire de tous. Il est tellement plus agréable de 
vivre dans un quartier propre ! 

Chaque année notre association participe au nettoyage des abords des principaux axes 
traversant le hameau. 

Le rendre plus fonctionnel  

Situé à 2,5 km du centre ville notre hameau a toujours tardé à bénéficier des progrès et du 
confort en raison de cet éloignement. Au cours de l’histoire les habitants ont dû se prendre en 
main pour avoir une école primaire, pour avoir le téléphone et tous les services publics auxquels 
ils avaient légitimement droits. 

Ainsi, en 1998, quand le gaz de ville arrive sur l’Hautil, BVH propose la mise en commun d’une 
location d’un engin avec chauffeur pour réaliser les tranchées gaz chez les particuliers.  

Le développement des services de transport en commun a toujours été un sujet difficile en 
raison principalement du faible nombre d’habitants que comporte notre hameau. 

L’association milite aussi pour le développement des circulations douces. Pour que l'Hautil 
redevienne un lieu d'échange où il fait bon vivre, les différents modes de déplacements doivent 
pouvoir cohabiter de manière conviviale et sûre. Cela suppose un partage de l’espace public et 
un aménagement des rues (RD 22, RD 2, rue d’Ecancourt, rue du Cordon, etc..), des carrefours 
davantage en faveur des piétons et des cyclistes. 

Veiller à la qualité des services 

Pendant de nombreuses années la qualité de l'eau du robinet distribuée sur une partie de 
l'Hautil, comme dans une partie du Val d'Oise, était douteuse. Dès 2001 les limites légales de 
pollution, pesticides et nitrates étaient dépassées. C’est avec force et opiniâtreté que nous 
avons obtenus en 2007 le raccordement au captage albien de Triel au plus grand bénéfice des 
Hautilois et de leur santé.  

Limiter les nuisances quotidiennes affectant notre qualité de vie 

Depuis de très nombreuses années Bien Vivre à l’Hautil lutte contre l’insécurité routière qui 
frappe les principaux axes qui traversent le plateau. En 1999 à son initiative, un collectif 
d’associations se crée. Le collectif n’a pas ménagé ses efforts et des avancées réelles ont été 
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obtenues, aménagement de plusieurs îlots, du carrefour de la Chapelle, zone 30 devant l’école, 
etc. Mais le travail est encore long, absence de trottoirs, de pistes cyclables, problèmes de 
stationnements, etc. et toujours autant d’automobilistes pris en vitesse excessive dans les zones 
non aménagées. L’association poursuit son combat. 

Face à une demande qualifiée « d'intérêt général » on minimise la menace que représente le 
transport aérien sur l'environnement et la santé. Pourtant les nuisances aériennes sont réelles, 
elles portent préjudice au cadre de vie, à l'environnement, à la santé, à la sécurité des 
populations. Le bruit est un véritable problème de santé publique, la pollution de l'air avec 
l'oxyde d'azote accentue les maladies respiratoires et enfin le risque d'accident n'est pas 
négligeable. L'autorité de contrôle en charge de ces nuisances (ACNUSA) a pourtant édicté de 
véritables mesures d'amélioration qu'ADP et la DGAC, peu soucieuses du respect de la 
population et de leur santé, rechignent à mettre en œuvre. C'est pourquoi nous avons décidé de 
combattre les nuisances aériennes qui ne sont pas une fatalité au sein d’un collectif 
d’associations le CIRENA créé en 2004. Il faudra attendre l’année 2016 pour qu’enfin, une 
proposition phare de ce collectif, la descente douce soit partiellement mise en œuvre. 

Les antennes-relais envahissent de plus en plus notre horizon. Notre association a combattu 
contre l’implantation d’une antenne-relais face à l’école primaire. En  mettant en avant les 
effets nocifs probables des rayonnements électromagnétiques des antennes sur la santé des 
riverains, et en demandant l'application du principe de précaution, nous obtinrent l'annulation 
du projet.  

ANIMATION DU QUARTIER 

Notre association œuvre sans relâche pour animer la vie de quartier et instaurer des relations de 
proximité. Toutes les actions festives comme le Feu de Saint-Jean, le Beaujolais nouveau, la 
Galette des rois, le Repas des régions ou le méchoui, s'inscrivent dans cette volonté de briser 
l'isolement, de favoriser les échanges entre les habitants et d'amener une certaine convivialité 
en rapport avec la campagne et la forêt qui nous entoure. 

Ainsi, depuis 1994 Bien Vivre à l’Hautil organise chaque année le feu de la Saint-Jean en 
collaboration avec l’équipe municipale de Triel. Perpétuant une tradition séculaire c’est pour 
tous les Triellois l'occasion de renouer avec les amis et la famille, de faire la fête, de se 
rassembler dans une ambiance sympathique et chaleureuse musicale dans un cadre champêtre. 

PARTICIPER A LA VIE LOCALE 

Tisser un lien social avec les habitants et nouer le dialogue avec les collectivités locales est 
essentiel à la vie de notre quartier. 

Nous restons à l’écoute des besoins des habitants afin de traiter ou de faire remonter les 
problèmes quand ils sont d’ordre général. Nous restons vigilants à tout nouveau projet 
concernant notre hameau et pour cela consultons régulièrement l'urbanisme. Nous assistons 
aux réunions de quartier et participons aux commissions consultatives. 
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Mais parce que tous les problèmes ne se règlent pas à l’échelle de la ville nous avons aussi des 
contacts avec les différentes collectivités locales et élus représentant le Département, la Région 
et la Communauté d’agglomération. 

Enfin, nous n’hésitons pas, quand il le faut, à participer aux débats publics et à devenir force de 
propositions. 

A cet égard il faut rappeler le rôle important joué par l’association dans la défense des habitants 
touchés par les expropriations lors de la mise en place du Plan de Prévention des Risques du 
Massif de l’Hautil en 1995. 

ENVIRONNEMENT 

Notre association s’est toujours attachée à traiter des problèmes concrets et immédiats. 
Néanmoins nous n’hésitons pas à traiter de sujets plus fondamentaux quand les pratiques 
quotidiennes de la population ou les orientations d’aménagement ont une influence sur 
l’environnement ou sur la santé des habitants. 

Limiter et recycler nos déchets 

Dans les années 70 nos déchets étaient enfouis dans des décharges qui polluaient les sols. 
Désormais, la méthode d'action indiquée dans tous les pays européens est : Réduire, Réutiliser, 
Recycler.  

La réduction des déchets économise des matières premières épuisables et précieuses, limite les 
impacts sur l’environnement et sur le climat et, localement, réduit les coûts liés à la gestion de 
ces déchets (collecte, recyclage, valorisation énergétique, enfouissement).  

Trier nos emballages, c’est participer à notre niveau à la préservation de l’environnement. Le tri-
recyclage contribue à préserver les ressources naturelles en permettant la réutilisation de 
matériaux (métaux, verre, cartons, papier …).  

Nous pouvons tous agir de manière concrète et quotidienne. Notre association a toujours milité 
pour ces comportements citoyens qui sont à la portée de tous. 

Protéger la forêt 

Nous avons la chance d’habiter au cœur d’un massif forestier. Malheureusement en raison de la 
présence d’anciennes carrières souterraines de gypse, le massif est aujourd’hui laissé en grande 
partie à l’abandon. L’accès à la forêt est juridiquement interdit. Les décharges sauvages 
fleurissent en lisière de forêts, des entreprises peu scrupuleuses déposent leurs déchets, 
entraînant la pollution des sols et mettant à mal la faune et la flore. Des carcasses de voitures 
brûlées envahissent les chemins. La forêt pas entretenue et peu surveillée, source de 
nombreuses activités illégales (motos, quad), continue de se dégrader.  

La forêt et l’ensemble des coteaux de l’Hautil constituent un paysage d’une grande richesse. De 
même la forêt abrite une faune et une flore d’une grande variété. Elle doit être protégée et 
rendue aux promeneurs. Pour cela il faut la remettre en état et sécuriser les parties que l’on 
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rendra accessible. C’est pourquoi Bien Vivre à l’Hautil, rejoint par d’autres associations, a lancé 
l’idée de promouvoir une charte forestière de territoire. Cet outil juridique permet d’engager 
une politique de gestion durable et multifonctionnelle de la forêt en tenant compte des 
aspirations de chacun et des contraintes qui s’imposent à tous. Un projet ambitieux, certes, de 
longue haleine, certainement, mais auquel chacun peut adhérer en nous rejoignant. 

Par ailleurs, l’association demande, depuis plusieurs années, le classement de la forêt en forêt 
de protection. 

Redécouvrir et respecter notre environnement 

Réduire les effets négatifs de l’urbanisation sur les milieux naturels qui nous entourent passe 
aussi par une (re)découverte de cet environnement local, de sa richesse mais aussi de sa fragilité. 
Le caractère dangereux du sol ayant interdit tout aménagement et toute exploitation forestière 
on observe un développement quasi-naturel de la forêt, de sa faune et de son paysage. Nous 
nous employons avec modestie de faire découvrir les richesses de la nature et les plaisirs 
simples qu'elle procure en mettant en avant le paysage, le climat, la forêt, sa faune et sa flore.  

Notre association, en s’engageant pour le respect de l'environnement agit en faveur des modes 
de production, de consommation et de transport peu polluant, économes en énergie, en 
ressources non renouvelables et en espace, produisant peu de déchets, ne portant pas atteinte 
à la santé et, d'une façon générale, s'inscrivant dans une perspective de développement durable.   

Derrière ces grands mots, se cachent des gestes simples accessibles à tous et qui ne demandent 
pas beaucoup d'efforts pour économiser l'eau, économiser l’énergie, lutter contre les pollutions 
atmosphérique, sonore et visuelle, améliorer la biodiversité et protéger l’environnement. Et 
c’est dans notre mission de promouvoir ces idées. 
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Année 1983 
 
11 Avril  
Création par Patrick GATEFAIT de l'association BVH 
qui a pour objet la sauvegarde et l'amélioration du 
cadre de vie et de l'environnement du hameau de 
l'Hautil. 
 
- M. Patrick GATEFAIT, domicilié 64 rue des Frères 
Leiris, cadre administratif 
- M. Gérard CARRIQUE, domicilié 19 rue de la 
Chapelle, assureur 
- Mme Pascale CARRIQUE, domiciliée 19 rue de la 
Chapelle, orthophoniste 
- Mme Annick ETCHEGOINBERRY, domiciliée 86 rue 
des Frères Leiris, secrétaire 
 
1ère AG de BVH à l'école de l'Hautil 
Président, Patrick GATEFAIT 
Vice-Présidents, Bernard POUZOLS et Gérard CARRIQUE 
Secrétaire, Véra JOUHET 
Secrétaire adjointe, Evelyne FAUCHAUX 
 
23 Octobre 
L'association BVH organise avec l'aide de la Municipalité et du personnel technique un concours 
hippique au Château de la Tour. Tout s'est déroulé à merveille : temps splendide, cavaliers et 
chevaux nombreux. Encouragements chaleureux de la part de tous. Recommencerons-nous avec 
plus de spectateurs triellois ?  
 
Texte fondateur 
 
« Cette nouvelle association, rassemblant des personnes de toutes tendances, a pour but la 
sauvegarde et l’amélioration du cadre de vie et de l’environnement du hameau de l’Hautil. 

La situation de ce hameau en clairière, au centre du massif boisé, lui confère une position 
exceptionnelle qui justifie sa sauvegarde en qualité de réserve d’espace vert, plus que jamais 
nécessaire en contrepartie des gigantesques programmes d’urbanisation qui affectent 
actuellement cette région d’Ile de de France. 

Par chance, ce massif boisé est encore intact et il constitue par son relief un site naturel propice 
aux loisirs de grand air, d’autant plus attrayant qu’il reste facilement accessible des zones de 
forte densité démographique voisines. Il mérite d’être sauvegardé. 

L’action de l’association concerne non seulement les habitants de Triel dont l’Hautil est un 
hameau, mais ceux des communes avoisinantes avec lesquelles nous nous estimons 
responsables en commun dans un esprit d’intérêt général. 

Le massacre des sites n’est plus de mise de nos jours, mais encore faut-il que les personnes les 
plus concernées, après s’être efforcées de donner l’exemple, prennent la peine d’être vigilantes 
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et de se tenir informées afin de se montrer efficaces et d’engager, s’il y avait lieu, des actions 
appropriées. Tel est le but de notre association. 

Votre appui nous serait utile. D’avance, merci, car l’union fait la force. » 
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Année 1984 
 
24 Mai  
Réunion au chalet de l'Hautil sur la sécurité routière. 
Installation de feux tricolores au carrefour de la 
chapelle et refus par la DDE du rond-point.  
 
28 Octobre 
Concours hippique de BVH 
BVH et la ville de Triel organisent à partir de 9 heures 
et sans interruption un grand concours hippique 
d'entrainement. Buffet, buvette, tombola. Entrée et 
parking gratuits. 
 
Un plan de Sécurité pour le plateau de l’Hautil est 
rédigé par l’association. Il formalise les premières 
exigences en terme d’aménagements et de sécurité 
routière pour l’Hautil. 
 

 
Plan des Travaux de réfection prévus pour le CD22 
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Année 1985 
 
Du 26 Mai au 2 Juin  
Fête de l'Hautil, retraite aux Flambeaux 
 
27 Juin 
Réunion des associations du plateau de l'Hautil à 
l'école (amicale de l'école, AIPE, BVH, FCPE) 
Insécurité du CD22 
Trottoirs et accotements non matérialisés ou 
inexistants 
Bords de route défoncés 
Carrefours non ou mal annoncés  
 
BVH présente un dossier sécurité aux responsables 
(DDE, Mairies, CG, Préfecture, ..) 
 
Pose de feux tricolores au carrefour de la Chapelle 
avec le CD22.  
 
A l'Hautil une première tranche de travaux a permis la pose d'une canalisation d'eaux usées 
depuis Chanteloup jusqu'à la Chapelle. Une deuxième tranche allant de la Chapelle à Boisemont 
sera réalisée. Ces travaux sont entièrement financés par le Syndicat Intercommunal 
d'Assainissement de la région de l'Hautil.  
 
Participation de BVH au rallye de la journée départementale de l’environnement, l’équipe finit à 
la seconde place. 
 
Les efforts de l’association ont aussi portés sur une meilleur distribution de l’eau potable, la 
suppression des décharges sauvages, l’interdiction de la pratique de l’enduro en concertation 
avec le TAC de Triel ainsi que le contrôle de la validité des permis de construire. 
 
Carnaval de l’Hautil 
 

  
Carnaval de l’Hautil et Fête de l’Hautil 
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Année 1986 
 

Travaux de goudronnage dits d'imperméabilisation 
au débouché de la rue d'Ecancourt sur le CD22.  
 
Le Département a recalibré la chaussée du CD22 
après les importants travaux d'assainissements 
réalisés par le Syndicat Intercommunal 
d'Assainissement de la région de l'Hautil.  
 
La commune a réalisé à l'école de l'Hautil 
l'édification d'un mur de protection, l'assainissement 
et la réfection complète de la cour.  
 
L’association poursuit son action pour améliorer le 
« Bien Vivre » des habitants du plateau de l’Hautil. 
Sécurité routière, décharges sauvages, urbanisation 
mais aussi animations (fête communale avec sa 
maison de sorcière). 
 
Création d’un dossier « Environnement » 
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Année 1987 
 

22 Mars 
Carnaval de l'Hautil 
 
27 Mars 
Soirée Cabaret à l'Auberge Dauphinoise 
 
28 et 29 mai 
Fête de l'Hautil 
 
14 Juin 
Grand défilé de chars en fanfare à Triel, départ 
10h30 rue de l'Echenet fin rue Pasteur et pot de 
l'amitié Halle de la gare. 
 
16 Juillet 
Réunion avec ONF 
 
3 Septembre 
Réunion BVH 
 
11 Octobre 
Journée de l'environnement 
 
17 Octobre 
Nettoyage des Bois 
 
18 Octobre 
Concours hippique BVH avec obstacles, lots et coupes différentes épreuves, président du jury, 
secrétaire, chronométreur, commissaire au paddock, buvette.  
 
Christiane et Michel AUCLAIR, P. CARRIQUE, H & M CASALIS, Véra & R JOUHET, Josiane & Mike 
CLOSE, M& Bernard POUZOLS, Marie-Claude & Jacques THIEVON, P. GATEFAIT. 
 
22 Octobre 
Opération Nettoyage de la forêt de l'Hautil avec la Mairie de Triel 
 
« Et si l'Hautil, ce nécessaire poumon de verdure entre Cergy et Poissy était en passe de devenir 
l'espace boisé le plus pollué des Yvelines. Et si, aux tas d'ordures domestiques qui bornent 
régulièrement la forêt, venaient s'ajouter les mares d'huiles de vidange et autres immondices. 
Et si les grosses sociétés de construction arrêtaient de prendre ce patrimoine boisé pour une 
décharge où l'on peut à loisir se débarrasser de ses surplus de béton ou de gravats. 
Et si finalement chacun se prenait en charge et manifestait un peu plus de ce sens civique trop 
souvent bradé au profit de la facilité ! 
 
C'est à tout ceci, et bientôt à d'autres choses que tentaient de s'opposer les municipalités de 
Chanteloup, Triel, Maurecourt, Andrésy et Vaux. 
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Des associations comme Bien Vivre à l'Hautil qui avait dans ses bagages un engin de 
terrassement fort utile soutenaient l'action par leur présence active. 
 
Un élu, M. CARDO, affirme agir pour un syndicat intercommunal de l'Hautil. Son rôle de défense, 
d'entretien et surtout d'aménagement serait à même de faire face aux problèmes. 
 
Il désire que chaque commune concernée définisse un périmètre et propose son rachat par le 
département, dans le cadre du plan espace naturel sensible. 
 
Et le dernier mot ira à M. GATEFAIT, président de Bien Vivre à l'Hautil, dont les propos résument 
fort bien les principes fondamentaux de la journée: la création d'une ceinture verte d'équilibre 
entre les villes est une nécessité absolue de la vie moderne. » 
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Année 1988 
 

25 Mai 
Réunion d'information avec ONF Saint-Germain en 
Laye (P. GATEFAIT) 
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Année 1989 
 
4 Juin 
Journée départementale de l'environnement 
 
7 Juin 
Réunion d'information avec ONF Saint-Germain en 
Laye (P. GATEFAIT) 
 
10 Juin 
Célébration du Bicentenaire 
 
15 Juin 
Rencontre avec M. LEVERT, Ingénieur ONF 
 
17 Juin 
Examen du sous-sol de l'Hautil 
 
23 Juin 
Rencontre avec M. MASSACRE, Conseiller Général 
 
25 Juin 
Paëlla au Château de la Tour 
 
28 Juin 
Rencontre avec M. BELLEE, Ingénieur DDE Poissy 
 
4 Juillet 
Rencontre avec M. QUIJOUX, Maire de Triel 
 
5 Juillet 
Commission extra-municipale urbanisme 
 
15 Juillet 
Composition du Bureau 
- Président: M. Patrick GATEFAIT, domicilié 64 rue des Frères Leiris, cadre administratif 
- Vice-Présidente: Marie-Claude THIEVON, 12 rue des Frères Leiris, sans profession 
- Vice-Président: M. Gérard CARRIQUE, domicilié 19 rue de la Chapelle, assureur 
- Trésorière: Mme Pascale CARRIQUE, domiciliée 19 rue de la Chapelle, orthophoniste 
- Trésorier adjoint: Jean-Pierre CIREFICE, 14 rue des Frères Leiris, gérant de société 
- Secrétaire: Vera JOUHET, rue Alice Person, sans profession 
- Secrétaire adjoint: Bernard AUBERT, Rue Julien Cauchois, ingénieur industrie 
 
23 Septembre 
Forum des associations à Triel 
 
31 Octobre 
Participation à la réunion publique à Triel 
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18 Novembre 1989 
Commission extra-municipale Sécurité 
 
1er Décembre 
Réunion publique BVH au Château de la Tour 
- Projets A88, déviation CD22, aménagement boucle de Chanteloup, développement de la ville 
nouvelle Cergy 
- Limiter la vitesse, terminer l'assainissement, réviser le POS, aménager les sentiers promenade, 
supprimer les nuisances 
 
9 Décembre 
Visite des Bois de l'Hautil avec les élus 
 
15 Décembre 
Exposition RD22 à Chanteloup 
 
L’Hautil, « station climatique » 
 
D'où que l'on aborde le hameau de l'Hautil, que ce soit par Triel, Boisemont, Maurecourt ou 
Chanteloup, une route en pente raide et à sinuosités accusées vous conduit au plateau. 
 
L'une de ces côtes, celle de Chanteloup est célèbre. La plus raide de toute l'lle-de-France avec 
ses 14% de pente, elle a été le lieu de la première course automobile de côte en 1898 ainsi que 
l'atteste un petit monument élevé à la mémoire de Henri Meyan, son fondateur. De célèbres 
champions cyclistes ont depuis lors participé à bien des courses de côtes sur le même parcours. 
 
150 mètres de dénivellation entre la vallée et le plateau, cela peut paraître peu. Du point de vue 
climatique cette dénivelée est pourtant très appréciable et, à cet égard, l'Hautil peut être 
considéré comme une véritable petite station d'altitude. 
 
Il suffit pour s'en convaincre d'observer le bon soleil qui luit souvent sur le plateau alors qu'un 
brouillard intense recouvre la vallée. Inversement une brume matinale émanant de la fraîcheur 
des bois sur la hauteur annonce souvent une belle journée déjà établie plus bas. La limite est 
nette en hiver entre la pluie en vallée et la voltige des flocons de neige qui étendent leur blanc 
manteau sur le planître. Bref, en plaine ou sur la hauteur les climats sont nettement différents. 
 
Air d'altitude, c'est un air léger et pur que l'on y respire. Un air vif, il faut le dire aussi, car la 
butte de l'Hautil est ainsi disposée qu'elle constitue une crête entre l'Oise et la Seine, orientée 
perpendiculairement aux vents dominants qui sont de SW ou de NE. Lors des lourdes journées 
chaudes d'été, quel bien-être de pouvoir respirer un air frais et ventilé plutôt que de subir la 
moiteur stagnante de la vallée ! 
 
La disposition du hameau en altitude offre plusieurs conséquences que ses habitants 
connaissent bien : un retard général de la végétation de près de 15 jours par rapport au « bas 
pays », un hiver souvent rude mais vivifiant, une pluviosité réduite par rapport à la moyenne 
nationale : 60 cm de précipitations annuelles contre 75. L'optimum pour un jardin étant de 80, il 
y a donc un déficit appelant un arrosage de complément. 
 
De gros orages peuvent apporter quelques bonnes douches, mais le plus souvent ceux-ci 
paraissent suivre les vallées en contournant la butte et laissent les Hautilois sur leur soif. 
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L'examen des anciens cadastres indique l'emplacement des moulins à vent. Ceux-ci ont disparu, 
mais cette indication révèle bien le caractère venteux du plateau dans son état naturel. 
 
Fort heureusement, le hameau de l'Hautil, tout étiré le long de la C.D. 22 constitue une clairière 
entièrement entourée de bois. Comme elle est axée perpendiculairement aux vents dominants, 
ces bois la protègent efficacement contre les intempéries. 
 
Encore faut-il que la continuité de l'écran végétal ne soit pas compromise par des coupes 
inconsidérées le long de l'axe routier. 
 
Michel CASALIS 
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Année 1990 
 

Janvier 
Publication du Planitre 
 
12 Janvier 
Réunion publique salle Cadot 
 
26 Janvier 
Réunion publique Chanteloup-les-Vignes 
 
Projet de déviation du RD22  
 
Triel pourrait être traversée par une voie dont le but 
est de relier la N13 à Orgeval vers la ville nouvelle de 
Cergy, avec au nord un contournement qui dévierait 
la circulation qui aujourd'hui encombre le centre de 
Chanteloup. 
 
C'est plus particulièrement cette déviation de Chanteloup qui préoccupe les habitants de l'Hautil, 
Boisemont et Courdimanche. Elle déboucherait rue Paul Meyan à hauteur de la stèle ACIF. 
 
Les associations concernées vont constituer un groupe de travail qui établira des contre-
propositions; Ce projet n'est qu'un projet et doit être soumis à enquête préalable. Cette 
enquête préalable aura lieu d'ici à 2 mois et seulement pour le tracé sud de Chanteloup. Au 
cours de l'exposition du 26 Janvier à Chanteloup nous avons évoqué les problèmes de sécurité 
dus à la circulation à l'Hautil et Boisemont. 
 
Réflexion de Michel CASALIS 
 
Inadaptation de l'itinéraire proposé, drainant ce trafic vers le RD22 avec saturation prévisible de 
la RD22 à moyen terme, impossibilité de l'élargir en raison de l'alignement des constructions sur 
toute la longueur du plateau. Grave inconvénient lié à la zone exploitée pour le gypse, 
occasionnant un coût excessif de consolidation du sous-sol et des risques pour l'avenir car le 
gypse est un matériau soluble, nouvelle atteinte à un site boisé qui doit être conservé et agrandi, 
c'est un élément indispensable à l'équilibre écologique menacé par la présence de nombreuses 
industries et d'agglomérations en constant développement. 
 
Le plateau de l'Hautil doit être conservé comme élément intangible du paysage en contrepartie 
du développement des villes nouvelles. Il doit être contourné. 
 
C'est aux villes nouvelles de prévoir et d'organiser sur leurs emprises les infrastructures 
routières nécessaires à leurs habitants. 
 
9 Février 
Assemblée Générale BVH à l'Auberge Dauphinoise 
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Février 1990 
Opération Warning, BVH bloque la RD22 contre le projet de déviation du RD22. 
Nous proposons aux habitants de l'Hautil et de Boisemont de garer leurs véhicules, feux de 
détresse allumés, à cheval sur la chaussée afin de rétrécir à 6 mètres la largeur de la RD22. 
Pourrait se faire de 7h à 8h le matin et de 18h à 20h le soir. 
 
Avril, Novembre 
Lettre de BVH contre le projet de déviation du CD22  
 
31 Mai 
Réunion d'information avec ONF Saint-Germain en Laye (P. GATEFAIT) 
 
7 Novembre 
Décès de Bernard POUZOLS 
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Année 1991 
 

Assemblée Générale BVH 
Carrières, un fontis entraîne dans la mort un jeune de 
Chanteloup le 10 Mars 
Sécurité routière, demande de construire 4 ilots de sécurité 
avec passage piétons programmés pour 93 
Lotissement de 11 maisons au lieu de 17 prévues près du 
carrefour de Maurecourt 
 
Bureau BVH  
Président, Patrick GATEFAIT 
Vice-Présidents, Marie Claude THIEVON et Gérard 
CARRIQUE 
Secrétaire, Véra JOUHET 
Secrétaire adjoint, Bernard AUBERT 
Trésorière, Pascale CARRIQUE 
Trésorière adjointe, Marie-Hélène BEAUSSIER 
Membres, Françoise GUILLAMET, Mike CLOSE 
 
23 Janvier 
Réunion publique à Triel salle Cadot organisée par SOS Carrières 
 
Mai 
Publication du Planitre 
 
10 Juin 
Réunion d'information avec ONF Saint-Germain en Laye (P. GATEFAIT) 
 
14 Septembre 
Inauguration du Parc aux Etoiles 
 
6 Octobre 
Trial de cross à L'Hautil derrière le poney-club organisé par le Triel Athlétique Club. Le dernier ? 
L’association travaille depuis de nombreuses années à son interdiction.  
 
21 Octobre 
Contrôles de vitesse sur le cd22 à l'Hautil 
7 contraventions ont été dressées par les forces de l'ordre, en présence de Monsieur le Sous-
Préfet. Des équipements d'amélioration de la sécurité sont prévus en 1992, rue des Frères Leiris.  
 
L’association a poursuivi les manifestations conviviales habituelles permettant aux adhérents et 
sympathisants de se rencontrer et aux nouveaux de s’intégrer dans ce village. 
Il conserve ainsi son âme et échappe au qualificatif de village dortoir. 
La galette des rois, le méchoui, la fête des associations et le Beaujolais Nouveau que nous avons 
organisés à l’Auberge Dauphinoise ont été quatre occasions qui nous ont permis de lier 
connaissance avec les nouveaux Hautilois. 
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Année 1992 
 

7 Janvier 
BVH en la personne de son président a reçu la 
médaille de la ville de Triel pour ses actions en faveur 
de l'environnement et son apolitisme. 
 
Projet de création d'une association « 1000 arbres 
pour l'Hautil »  
Protection du Massif de l'Hautil, participe à son 
entretien, son reboisement, l'aménagement au 
public des zones non minées, la prévention des zones 
minées, le contrôle des accès. 
 
ONF maitre d'œuvre, ouverts aux collectivités 
publiques et associations, autres adhérents 
 
Une souscription pour la plantation de 1000 arbres 
dans la forêt de l'Hautil du 1er oct. 1992 au 31 mars 1993 
 
Dans la lettre de JP HOULLEMARE du 29 Avril, l'ONF considère que cette demande est délicate à 
mettre œuvre sur l'Hautil, c'est à l'ONF et à lui seul qu'appartient le droit et le devoir de planter 
dans le Massif; de plus la personnalisation des donneurs est contraire à l'état d'esprit mécène 
qui doit présider à ce genre d'initiative. 
 
18 Janvier 
Assemblée Générale BVH au chalet suivi de la Galette des Rois 
 
Mesure qui pourrait être appliquée rapidement : réduction de 17 à 10 mètres de l'emprise du 
RD22.  
 
« L'Hautil doit être considéré comme zone rurale et non urbaine, sinon pourquoi y vivrions-nous 
si bien ? » 
  
« Rien ne se fait vite, rien ne se fait seul et rien ne se fait sans les élus et l'administration ! » 
 
Bureau BVH  
Patrick GATEFAIT Président 
Marie-Claude THIEVON, Vice-Présidente 
Gérard CARRIQUE, Membre 
Pascale CARRIQUE, Trésorière 
Véra JOUHET, Secrétaire 
François GUILLAMET, Membre 
Marie-Hélène BEAUSSIER, Membre 
Jean-Claude GRIGNON, Membre 
Bernard AUBERT, Membre 
Mike CLOSE, Vice-Président 
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2 Avril 1992 
Réunion BVH 
Demande d'agrément de BVH à la Préfecture 
Création de l'association 1000 arbres pour l'Hautil 
Rallye pédestre en septembre : les mares, le camp romain, les coteaux de Triel ou découverte de 
la forêt côté Boisemont avec jeux exercice d'orientation (retrouver le nord), mesure d'une 
circonférence d'un arbre, reconnaitre ou marier les écorces, le bois, traces d'animaux.  
Paella en mai 
Championnat d’Europe d'aéroglisseurs les 12 et 13 Septembre 
  
 7 Avril 
Comité consultatif Environnement 
Présent P. GATEFAIT 
- Arrêté contre le bruit 
- Arrêté d'interdiction du Massif de l'Hautil, à compléter de l'avis du Service des Carrières pour 
les chemins de randonnées 
- Publicité 
- Contrat Berges de Seine 
- Transport en commun 
- L'Hautil, débat sur les dangers réels ou supposés. M. TREHEUX et GATEFAIT indiqueront sur 
une carte les zones ou voies pouvant être ouvertes sans aucun danger. 
- Décharges sauvages 
- Tri sélectif 
- Révision du POS 
- Déboisement de l'Hautil 
- ZNIEFF 
- BVH présente son projet de mille arbres pour l'Hautil 
 
Avril 
La Mairie de Triel prend un arrêté municipal qui interdit les Bois de l'Hautil aux promeneurs, aux 
chasseurs et aux véhicules en raison des risques d'effondrement des anciennes carrières de 
gypse. En attendant que Plan d'Exposition aux Risques en cours d’études délimite les différents 
degrés de risque par zone. 
 
Cette interdiction était provisoire, on lit dans le BM. « Nous menons différentes approche avec 
les services de l'Etat, les Associations, l'ONF, pour baliser les zones dangereuses et permettre 
l'ouverture de chemins forestiers sûrs. Dans certains cas, nous rechercherons les meilleures 
solutions pour sécuriser les voies ouvertes à la circulation ou au public. 
 
Notre objectif est de faire connaître le plus rapidement possible les secteurs à risques. Une 
mission d'étude travaille sur ce sujet et rendra ses conclusions fin 1992. » 
 
24 Avril 
Réunion entre BVH et l'Inspection Générale des Carrières à Versailles, IGC mène actuellement 
une étude sur les risques d'effondrement des carrières souterraines, un Plan d'exposition aux 
Risques est en cours d'élaboration. 
 
16 Mai 
Réunion BVH avec l'ONF 
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19 Mai 1992 
Comité consultatif Environnement. Présent P. GATEFAIT 
- SRD 
- Musée du chocolat 
- M. Moulineau signale la non fermeture de la carrière sortant au virage de Cheverchemont 
 
23 Mai 
AG de Boisemont Village Rural 
 
Mai et Juin  
La vie de la forêt et la Forêt Domaniale de l'Hautil, exposition présentée par l'ONF avec le 
concours de la Municipalité de Triel Espace Senet 
 
3 Juin 
Réunion à la sous-préfecture de St Germain en Laye, état d'avancement des études entreprises 
et sur les mesures susceptibles d'être adoptées 
 
16 Juin 
Réunion d'information avec ONF Saint-Germain en Laye (P. GATEFAIT). Aucun projet ne menace 
actuellement la forêt de l'Hautil. Les communes concernées ont prises des délibérations 
demandant le classement du Massif au titre des espaces naturels sensibles. BVH s'inquiète du 
retard pris dans les plantations de chênes rouges prévues par l'Office et de l'importance des 
surfaces régénérées dont certaines sont devenues inaccessibles. 
 
26 Juin 
Colloque annuel de l'association des ingénieurs écologues présidé par Michel Rocard 
 
30 Juin 
Comité consultatif Environnement 
Présent P. GATEFAIT 
- Bilan journées de l'environnement 
- Musée du chocolat 
- Concours maisons fleuries 
- Transport en commun 
- Groupe de travail sur la publicité 
- Zones dangereuses sur l'Hautil 
- Qualité de l'eau 
- SRD 
- Décharges sauvages 
- Plantation d'arbres, opération Triel sur Sève 
- Carrières de gypse, l'idée de la création d'un musée de la Bérangère est évoquée et séduit 
l'ensemble des membres. M. VANSO se renseigne sur la faisabilité auprès du propriétaire. 
 
1er et 16 Juillet 
Réunions à la sous-préfecture de St Germain en Laye en vue de coordonner les mesures prises 
par les différentes communes pour réglementer les accès au Massif de l'Hautil. 
 
Rôle important de BVH afin de préserver les intérêts des Hautilois. BVH demande de : 
- faire préciser clairement sur les plans et sur les actes les zones saines afin de rassurer les 
personnes inutilement inquiétées 
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- limiter les sondages et remblaiements coûteux envisagés au seul voisinage des propriétés 
bâties et habitées 
- surveiller l'implantation des panneaux et barrières pour ne plus les voir comme aujourd'hui 
près de maisons non menacées 
- visiter les galeries encore accessibles, contrôler l'évolution des fontis, analyser les eaux de 
résurgence, rétablir les réseaux de drainage et les servitudes (Planitre 09/1992).  
 
Lettre anonyme dénonçant CARDO et QUIJOUX qui veulent interdire l'accès à la forêt de l'Hautil 
alors que ceux-ci auraient autorisés la construction d'une maison sur Chanteloup sur une zone 
de carrière ainsi que le campement de caravanes et de même autorisé le TRIAL dans la forêt 
pour QUIJOUX et organisé un enduro pour CARDO. Dénonciation de l'autorisation de défricher 
et de construire de 11 pavillons sur Triel à 500 m de l'accident de Chanteloup. Dénonciation de 
l'exclusion du classement de la forêt en zone protégée des 40ha des Bois de la Barbannerie en 
vue de faire un golf. 
 
9 Juillet 1992 
BVH se retire de la commission extra-municipale urbanisme mais se maintient à la commission 
extra-municipale environnement. 
 
27 Juillet 
La forêt de l’Hautil est classée espace naturel sensible. 
 
18 Août 
Comité consultatif Environnement 
Excusé P. GATEFAIT 
- Musée du Chocolat 
- Risques industriels et naturels 
- Classement des Bois de l'Hautil en Espace naturel sensible 
- La Plaine 
- Bus 
- Concours maisons fleuries 
- Groupe de travail sur la publicité avec le Préfet élargi avec BVH 
- Permis de construire SRD 
 
13 Septembre 
BVH co-organisateur des finales du championnat d'Europe d'aéroglisseurs toutes catégories à la 
base de loisirs du Val de Seine. 
 
22 Septembre 
Comité consultatif Environnement 
Présents P. GATEFAIT et M. CLOSE 
- Projet d'incinération SIDRU 
- Lutte contre le bruit 
- Groupe de travail sur la publicité 
- Réhabilitation de la plaine 
- Dossier Guerreau - Musée du chocolat 
 
26 Septembre 
Fête des associations de Triel 
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Septembre 1992 
Constitution du groupe de travail pour réglementer plus efficacement la publicité sur la 
commune. Par arrêté préfectoral, le groupe de Travail est constitué d'élus, de professionnels de 
la publicité et de représentants des services publics concernés. L'association Bien Vivre à l’Hautil 
sera également associée aux travaux. L'objectif est de restreindre la prolifération des panneaux, 
tout en sauvegardant les intérêts bien compris de nos annonceurs locaux, commerces et 
services. Démarrage des réunions de travail et études terrain au 4ème trimestre. 
 
6 Octobre 
Comité consultatif Environnement 
Projet du SIDRU 
 
10 Octobre 
Comité consultatif Environnement. P. GATEFAIT 
Visite de l'usine de compostage du SIVATRU 
 
3 Novembre 
Comité consultatif Environnement. P. GATEFAIT 
- PER 
- Musée du chocolat 
 
9 Novembre 
Réunion d'information sur les carrières en mairie de Chanteloup avec tous les mairies et SOS 
Carrières et Pissefontaine mon village 
 
10 Novembre 
Beaujolais Nouveau au chalet du château de la tour 
 
25 Novembre 
La municipalité de Triel et Bien Vivre à l'Hautil vous invitent à 19h à l'école de l'Hautil ou sera 
planté le premier arbre de l'opération Triel sur Sève. Un pot convivial arrosera cette première 
plantation qui précède celle des  
Feuillus : les 28 et 29 novembre 1992 
Conifères : les 16 et 17 janvier 1993 
(ZAC des Châtelaines et Coteau des Sylves) 
 
La Municipalité de Triel présente l'Opération Triel sur Sève. Parrainée par l'Association Bien 
Vivre à l'Hautil. 
Du 25 Novembre 1992 au 14 Février 1993. Une action volontariste de l'Equipe Municipal et de la 
population pour réaliser des plantations d'arbres dans le domaine public et privé : 
- pour développer le patrimoine végétal de Triel et lui permettre de renforcer, à terme, son 
image de Coteau verdoyant. 
- pour remplacer les plantations mortes ou malades 
- pour compenser l'insuffisance de végétation dans le secteur Sud-Est de la commune 
- pour sensibiliser tous les Triellois à la protection de la nature 
 
Ou pourra-t-on planter ? 
Sur certains terrains communaux à usage collectif. Sur le domaine public par les services 
municipaux. Chez vous, bien sûr, si vous en avez la possibilité. 
 
Quels arbres devra-t-on choisir ? 
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N’importe quelle espèce bien adaptée au climat et à l'espace disponible. Pensez également à 
l'abricotier de Triel et bien sûr, tous les sapins de Noel avec racines. 
 
11 Décembre 1992 
La municipalité de Boisement décide la révision partielle de son POS afin de permettre les 
aménagements de sécurité devant l'usine SIREMBALLAGE. « .. Le trafic poids lourds engendré 
par l'activité de la Société SIREMBALLAGE implantée en bordure de la RD22 interfère avec la 
circulation de transit et multiplie les risques de collisions. C'est pourquoi, la Municipalité, en 
liaison avec le Département, a décidé d'engager une étude d'aménagement sécuritaire 
ponctuelle. La solution retenue comporte un dévoiement de la RD complété par un giratoire 
permettant d'améliorer la sécurité ainsi que les mouvements directionnels de véhicules vers les 
accès du terrain de la Société et vers une route forestière permettant d'accéder au bois de 
l'Hautil. Ce dispositif pourrait éventuellement être accompagné d'un cheminement piétonnier 
parallèle à la RD 22 et d'aires de stationnement. Ceci nécessite un déclassement limité de 
l'espace boisé de l'ordre de 2000 m2 qui sera partiellement compensé par l'aménagement 
d'aires plantées représentant une superficie de 900 m2. » 
 
15 Décembre  
Comité consultatif Environnement 
- Tri sélectif 
- Décharges sauvages 
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Année 1993 
 

18 Février 
Comité consultatif Environnement 
M. HOULLEMARE, Maire-Adjoint chargé de 
l'Environnement 
FERNANDEZ, LUNDHOLM, MICHARD (Environnement 
Val de Seine), PREVOST, DAVID, FOURNEL, 
MOULINEAU (Président SOS Carrières), TREHEUX, 
BRAJEUL, CHENEL, MUSSIGMANN, HOULLEMARE, 
LECORNET 
- Extension du périmètre du PER de l'Hautil 
- Présence récente d'un rassemblement scout posant 
des problèmes de sécurité la nuit 
- Demande faire visiter régulièrement les carrières 
accessibles par les services compétents 
- Décharge sauvage, dépôt alimenté par le restaurant 
le Coq au vin (gravats, encombrants, ordures) 
- SRD (aérosols), permis de construire à la signature 
- Secrétariat permanent pour la prévention de la pollution industrielle et des risques, installé par 
le Préfet. Dossier Eternit (amiante) et SRD (aérosols) 
- Transports en commun, comptage STP carte orange 
- Opération Triel sur ... Sève 
- Tri sélectif 
 
6 Mars 
CD22 
- matérialisation au sol d’une interdiction de doubler dans la partie urbanisée 
- matérialisation au sol d'un stationnement à cheval sur le trottoir 
- pose de panneaux de limitation de vitesse, dans la zone urbanisée, à 45 ?, dans les deux sens 
- pré-signalisation de l'école, dans les deux sens 
 
14 Avril 
Nettoyage de la forêt de l'Hautil coté Val d'Oise 
 
9Mai 
Méchoui dans les Jardins du Château de la Tour. Dix ans de BVH.  
 
24 Mai 
Avis d'enquête publique préalable à l'instruction et délivrance du permis de construire du centre 
de formation et d'apprentissage situé dans le hameau d'Ecancourt. 
 
6 Juin 
Ouverture du chemin rural no 14 dit de Chanteloup à Courdimanche qui a été débroussaillé et 
rouvert aux randonneurs. Journée détente avec pique-nique pour fêter l'évènement. Signé « Les 
amis de la forêt de l'Hautil ». 
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6 Juin 1993 
Barrage routier à la Chapelle pour exiger la sécurité, avec le concours de M. le Maire et de ses 
adjoints 
 
Depuis 10 ans les riverains demandent des aménagements sur les rues de l'Hautil pour limiter la 
vitesse des véhicules et empêcher les dépassements dangereux. Nous demandons également 
que la décision du conseil municipal, de réduire l'emprise du RD22 de 17 mètres à 11 mètres, 
soit confirmée enfin par le département. Par cette nouvelle action, nous souhaitons attirer 
l'attention du conseil général des Yvelines sur nos réelles et constantes préoccupations. 
 
Article du Paris Normandie 
 
Le Barrage dominical (entre 17h et 19h) fut érigé sur le CD22 à la hauteur du croisement de la 
rue de la Chapelle et de la rue des Frères Leiris. 
 
« Nous voulons par cette action donner un avertissement sérieux au conseil général des Yvelines, 
car pour les utilisateurs et les riverains du CD22 le danger est quotidien. Il faut absolument 
limiter la vitesse sur cet axe routier et empêcher les dépassements dangereux. Pour cela nous 
demandons l'installation de ronds-points et de chicanes mais alors que le département avait 
voté les crédits il y a trois ans, les travaux sont chaque fois repoussés par manque de moyens. » 
Explique Mike CLOSE. 
 
Celui-ci soupçonne le Département de repousser les dépenses sécurité du CD22 par incertitude 
pour ce que sera l'avenir routier d'une zone concernée par de nombreux projets (déviation et 
nouveau pont de Triel, A184, V33). 
 
Dans l'immédiat BVH bénéficie du soutien implicite d'une municipalité trielloise qu’avait délégué 
deux de ses représentants sur le barrage routier, MM. Jean-Luc GUMEZ, 1er Maire adjoint et 
Claude MOISDON, adjoint responsable des associations. 
 
8 Juin 
Comité consultatif Environnement 
- Concours maison fleurie, 60 triellois présélectionnés 
- Charte d'écologie urbaine et de qualité de vie 
- Collecte sélective, étude SIVATRU 
- Lieux supplémentaires pour apport volontaires 
- Sente des glaises, décharge sauvage 
- Puits de l'impasse Franger 
 
Juillet 
BVH installe deux bancs à la Chapelle. 
 
12 Juillet et 25 Novembre 
- Réunions sécurité routière avec la mairie 
Plan de sécurité 1985 - Résultats obtenus en 1993 
- aménagements des carrefours : rien 
- limitation de vitesse à 45 : rien 
- panneau interdiction de dépasser : rien 
- ligne blanche continue dans le centre du hameau 
- trottoirs cote de Chanteloup et centre du hameau 
- matérialisation des accotements : rien 
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- campagne de fauchage des rives : légère amélioration 
- entretien des fossés : rien 
- écoulement des eaux de la route par caniveaux couverts : rien 
- signalisation des intersections : panneaux installés dont un face à la mairie indiquant la 
direction de l'Hautil 
- signalisation rue d'Ecancourt/ rue du cordon : un îlot installé par la Mairie de Jouy 
- panneaux surdimensionnés : ont été changé 
- panneau école sous-dimensionné remplacé par un marquage au sol ! 
- rappel des priorités : fait 
- passage piétons légèrement surélevés : installé rue de Maurecourt 
 
Propositions : 
- de mettre la rue d'Ecancourt à sens unique et de mettre un îlot 
- dispositif à sens giratoire au carrefour rue de Maurecourt, au carrefour de la rue du Cordon 
- rond-point carrefour de la Chapelle 
- deux chicanes chemin de la roche 
- rue de la Chapelle, busage des fossés, trottoirs 
 
6 Septembre 1993 
Comité consultatif Environnement 
Lettre de M. CLOSE à JP HOULLEMARE qui relate que sous la présidence de Patrick GATEFAIT, 
BVH participait aux réunions du comité et demande d'être représenté dans cette instance. 
 
Rapport d'activités septembre 1993 
- chars décorés pour Triel en fête 
- 4 concours hippiques 
- parrainage d'un concert de musique de chambre 
- instigateur des concours d'aéroglisseurs à Verneuil 
 
Bureau BVH Septembre 1993 après AG 
 
Président, Mike CLOSE (depuis le 4/6/1993) 
Vice-Présidents, Marie-Claude THIEVON, Gérard CARRIQUE 
Secrétaire, Marie-Hélène BEAUSSIER 
Secrétaire Adjoint, Jean-Claude GRIGNON 
Trésorière, Véra JOUHET 
Trésorier Adjoint, Bernard AUBERT 
Membres du Bureau: Patrick GATEFAIT, François GUILLAMET 
 
23 Octobre 
Réunion avec la mairie pour projet mise en sens unique de la rue du cordon et d'Ecancourt 
 
25 Septembre 
Forum des associations 
 
2 Octobre 
Journée travaux à la Chapelle, réfection des portes, couche de protection sur les deux bancs 
 
 
19 Novembre 
Beaujolais Nouveau 
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Lancement de l’Opération « l'Hautil Stoppeur » 
 
Participation de la Mairie au budget (3617 francs).  
 
Le hameau étant à plus de 3 kms de la gare et des commerces de Triel-sur-Seine, il était 
nécessaire d'imaginer une solution permettant aux jeunes et aux moins jeunes, sans moyen de 
transport individuel, de trouver une certaine liberté de circulation face aux difficultés de la 
commune pour répondre à ce besoin. 
 
Le manque de confiance vis-à-vis des inconnus, lié à l'augmentation de l'insécurité dans nos 
banlieues a incité BVH à mettre en place l'Hautil Stoppeur. 
Le système est basé sur la reconnaissance de l'auto-stoppeur par le conducteur et vice-versa. 
 
L'auto-stoppeur attend à l'un des 7 panneaux, « l'Hautil Stoppeur », placés stratégiquement à 
Triel et à l'Hautil (Chemin de la Roche, La Chapelle, Yvelines Pesage, L'Auberge Dauphinoise, 
Cheverchemont, Chemin des Gâtines, Gare de Triel). 
 
Il fait signe avec sa carte jaune, « l'Hautil Stoppeur », à des voitures portant le macaron « l'Hautil 
Stoppeur » sur leurs parebrises. 
 
L'automobiliste, membre de l'Association, bien évidemment connaissant les emplacements des 
panneaux est aux aguets quand il descend en ville ou qu'il remonte vers l'Hautil. 
 
Chaque utilisateur, piéton ou automobiliste, est enregistré au secrétariat de l'Association qui 
détient également l'identification de l'ensemble des véhicules portant le macaron. 
 
Après 4 mois de fonctionnement nous avons plus de 50 véhicules enregistrées à la disposition de 
30 piétons. 
 

Charte de « l'Hautil Stoppeur » 
 

Pour celui qui fait du stop : 
L'auto-stoppeur se montrera 

Son numéro déclinera 
Le véhicule respectera 
A son domicile guidera 

L’Hautil Stoppeur qu'il remerciera. 
 

Pour le conducteur du véhicule: 
L’Hautil Stoppeur au domicile ramènera 
L’auto-stoppeur dès que nuit tombera 

Où que l'imprévu arrive, au domicile des parents téléphonera. 
 
Du 22 Novembre au 22 Janvier 
Enquête publique Mairie de Triel - P.E.R. carrières de gypse. 
 
L'association Bien Vivre à l'Hautil évoque depuis toujours les problèmes liés aux carrières 
souterraines. Vous vous reporterez aux exemplaires joints au registre d'enquête à savoir: 
- Planitre de janvier 1990 
- Planitre de mai 1991 
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- Planitre de septembre 1992 
Nous restons favorables au P.E.R. et pourtant celui-ci est loin d'être parfait. Nous demandons 
que nos observations initiales soient prises en compte telles que: 
. Faire préciser clairement sur les plans et les actes, les zones saines afin de rassurer les 
personnes inutilement inquiétées. 
. Remettre tous les documents, attestations aux propriétaires dont les maisons aujourd’hui en 
zone rouge ont été construites dans les normes imposées par les risques connus. 
. Ne faire les sondages, remblaiements, consolidations qui pourraient être subventionnés au 
seul voisinage des propriétés bâties, salubres, habitées. A ce sujet notre Association refusera 
tous les travaux qui pourraient être faits dans le cadre de la déviation Nord de Chanteloup. 
. Surveiller l'implantation des panneaux et barrières d'interdiction, de limitation pour ne plus les 
voir comme aujourd'hui, près des propriétés non concernées par le P.E.R. 
. Visiter les galeries encore accessibles, en toute sécurité, pour analyser les eaux de résurgence 
et en surface rétablir les réseaux de drainage et les servitudes nécessaires à l'évacuation des 
eaux drainées. 
. Interdire tout déboisement non suivi de plantation tant sur le plateau et surtout sur les coteaux. 
. Interdire toute construction, toute voirie en périphérie du coteau pour prévenir les dangers qui 
pourraient naître à la suite d'un glissement de terrain sur les marnes vertes ou à l'affaissement 
général d'un réseau de galeries. 
. Nous ne saurions trop recommander par ailleurs aux propriétaires concernés situés en zone 
bleue de refuser autant que possible d'exécuter les travaux qui seraient imposés par le P.E.R., 
tant que le département n'aura pas pris les mesures nécessaires au confortement du CD22, du 
CD2 tous deux partiellement en zone rouge.  
 
Qu'en sera-t-il du Château de la Tour, de l'observatoire, des vestiaires du stade...  
Lieux visités et utilisés par le public. 
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Année 1994 
 

Début 1994 
Aménagement de la forêt départementale de l'Hautil 
par le CG du Val d'Oise 5 MF TTC dont 85% pour 
l'accueil du public. Maîtrise d'œuvre ONF. 
Aménagement de 130 ha sur Boisemont et Jouy le 
Moutier. Accueillir le public tout en maintenant l'état 
boisé naturel. Aménagement des accès et de deux 
zones d'accueil du public, amélioration du paysage 
forestier, création d'un chemin de promenade en 
lisière et d'un parcours forestier, installation de 
mobiliers en bois (jeux, bancs, fléchage, panneaux) et 
de barrières, nettoyage et évacuation des souches, 
plantations, lutte contre la dégradation du sol par la 
construction d'escaliers en rondins, mise en valeur 
des murs anciens. 
 
15 Janvier 
Assemblée Générale BVH 
PER Massif de l'Hautil 
Méchoui du 9 mai dans les jardins du château de la Tour, 10 ans de BVH 
Installation de 2 bancs à la chapelle 
Mise en place de l'Hautil stoppeur 
Démission de Gérard CARRIQUE 
Bureau: 
Marie-Hélène BEAUSSIER, Secrétaire 
Véra JOUHET, Trésorière 
Marie-Claude THIEVON, Vice-Présidente 
Bernard AUBERT, Trésorier adjoint et secrétaire adjoint 
Mike CLOSE, Président 
Patrick GATEFAIT, membre 
Jean-Claude GRIGNON, secrétaire adjoint -> Vice-Président 
François GUILLAMET, membre  
 
22 Janvier 
L'enquête publique sur le PER a été close. En juillet 5 communes se sont prononcées en 
émettant un avis défavorables dont Chanteloup et Triel. 
 
10 Mai 
Réunion sécurité routière avec le conseiller général de canton MASSACRE 
 
17 Mai 
Comité consultatif Environnement 
- Etude SIVATRU 
- Projet SNCF - Seine Aval Rive Droite (4 trains/ heures en 2000) 
- Point EDF Nourotte/ Cormeilles en Parisis - Ligne HT 225 KW 
- Concours des maisons fleuries 1994 
- Opération DECRUE (nettoyage berge de Seine) 
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- Audit éclairage public 
- Groupe de travail sur la publicité 
- Projet du second pont de Triel 
 
Juin 1994  
Premiers Feux de la Saint-Jean organisés par BVH, sur la friche des terrains de sports. Environ 
300 personnes. 
 
3 Septembre 
Réunion sécurité routière avec la mairie 
 
12 Septembre 
La bonne nouvelle de la rentrée est la réduction de l’emprise de la RD22 de 17m à 10m, décidée 
par le Conseil Municipal et entérinée par le Département suite à nos interventions. 
La DDE confirme la construction de deux ronds-points pour améliorer la sécurité sur le CD22. Le 
1er rond-point sera construit au niveau du chemin de la Roche, le second près de l'auberge 
dauphinoise. 
 
24 Septembre 
Forum des associations, place Foch 
 
Octobre 
Publication du Planitre 
 
18 Novembre 
Beaujolais nouveau au chalet de l'Hautil 
 
4 Décembre 
Carrières, Chanteloup a été choisie comme site expérimental afin de tester les méthodes de 
sondage et les méthodes de confortation et de comblement des galeries souterraines. 400 000 F 
alloués pour 3 ha sur 1,5 an. 
 
Loi BARNIER permet d'interdire ou de restreindre l'accès à des terrains exposés à un risque 
imminent et de prescrire une interdiction d'occuper et la démolition des bâtiments exposés afin 
d'en empêcher toute occupation future, prévoit les modalités de l'indemnisation par la création 
d'un fonds, géré par la caisse centrale de réassurance et alimenté par un prélèvement sur les 
surprimes d'assurance finançant le régime des catastrophes naturelles. Ce fonds permettra de 
compenser le préjudice direct, matériel et certain consécutif à la perte de valeur du patrimoine 
devenu impropre, du fait de la démolition des bâtiments exposés, aux activités ou usage 
auxquels ils étaient affectés. A défaut d'accord amiable, les indemnités sont fixées par le tribunal 
administratif. 
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Année 1995 
 

14 Janvier 
Assemblée Générale BVH et Galette des Rois au 
chalet 
 
14 Février 
Lettre de Roger VILLEFEU, président du conseil 
d'administration de SIREMBALLAGE, à la DDE du Val 
d'Oise afin de demander la réalisation du projet 
d'aménagement du CD22 devant son usine. 
 
14 Février 
Lettre de BVH à M. WANNER, maire de Boisemont, 
pour dénoncer le fait que le projet de rond-point 
pour les camions devant Siremballage semble être 
abandonné. « Les virevoltes des camions au 
carrefour de la Chapelle et des poids lourds 
traversant notre hameau nous posent de grave problèmes de sécurité et les riverains insistent 
pour qu'une solution rapide soit trouvée ». 
 
La société SIREMBALLAGE spécialisée dans les emballages est établie depuis 1978 à Boisemont 
et y occupe une surface de 3500 m2, elle s'est étendue à Vaux dans années 1990 sur une surface 
de 7500 m2. Il y a eu un projet d'agrandissement à Boisemont dans années 1984. En 1997 passe 
en 5 années de 49 à 85 salariés, réalise 115 millions de francs de CA et dispose de 25 camions. 
 
Les camions SIREMBALLAGE utilisent le carrefour de la Chapelle pour réaliser de dangereux 
demi-tours.  
 
25 et 26 Mars 
Opération nationale de nettoyage. BVH nettoiera l'espace boisé autour de la Chapelle et le long 
de la rue des Frères Leiris du feu jusqu'à l'allée des Pins et Chemin du Cordon. 
 
27 Mars 
Réunion BVH à St-Germain sur les carrières suite à la publication de la loi BARNIER 
 
Mai 1995  
Dossier Parcours Santé par Jérôme GATEFAIT 
Demande de carte topo des bois du plateau de l'Hautil à la Direction Des Infrastructures 
Départementales de Versailles 
Demande de devis pour un parcours santé à la Ste Select Distribution au Raincy 
RV avec Pierre CARDO en juin 1995 
Devis de la société Gaillard-Rondino de Béziers 
Réunion avec la Mairie en août 1995 pour un projet de réaménagement de l'Etang de l'Hautil et 
la création d'un parcours de santé 
 
Pierre CARDO séduit par le projet a sollicité l'Agence des Espaces Verts afin que celle-ci apporte 
son soutien technique et financier. 
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Le parcours Santé devrait se trouver derrière les terrains de sports autour d'un marécage de 
quatre hectares. « La sensibilisation des gens à l'environnement est l'un des buts de ce projet » 
explique Jérôme GATEFAIT au journaliste. 
Il nous reste à convaincre le Conseil Régional et le Conseil Général. 
 
Devis SCREG d'août 1995 pour un parcours santé plus aménagement de zone de pêche de 3,7 
Millions de francs 
 
31 Mars 1995 
Hervé BOTREL et Françoise MAGNARD rejoignent le conseil d'administration de BVH 
 
7 Mai 
Méchoui BVH au barnum 
 
24 Juin 
Feux de la Saint-Jean organisés par BVH, sur la friche des terrains de sports. 
 
18 Septembre 
Réunion avec la Mairie où les deux projets ont été examinés : parcours santé et projet 
d'aménagement de l'étang existant 
 
1er Septembre 
Démission de Marie-Claude THIEVON 
 
4 Septembre 
Courrier de la Mairie de Boisemont à Roger VILLEFEU pour lui annoncer qu'il a été décidé de 
surseoir au projet de création d'un giratoire devant l'usine SIREMBALLAGE compte tenu des 
récentes déclarations de M. VILLEFEU évoquant un possible déménagement de la Société de 
Boisemont pour l'Eure et de la procédure en cours pour la régularisation de la situation du 
chemin du lotissement du Bois de la Hutte que l'entreprise aurait indument inclus dans le 
périmètre de ses installations. 
 
20 Septembre 
Triel Infos de Septembre non distribués sur l'Hautil 
 
Septembre 
Publication du Planitre 
 
23 Septembre 
Fête des Associations 
 
10 Novembre 
Le transport de la Frégate (chalet) à l'Hautil est abandonné en raison du coût de l'opération (186 
000 Fr) 
 
Beaujolais Nouveau avec un concours sur le  "Tri-sélectif" et une Tombola 
 
20 Novembre 
Réunion du Comité carrières à la mairie de Chanteloup et visite du chantier des sondages. (PPR) 
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17 Décembre 1995 
Lettre de BVH à J. MASSACRE vice-président CG des Yvelines et Maire de Verneuil et à M. A 
QUIJOUX maire de Triel. « Nous ne devons pas laisser le conflit personnel entre M. VILLEFEU et 
le CM de Boisemont nuire à la sécurité du hameau de l'Hautil. Une solution provisoire pourrait 
être de limiter le poids ou la taille des véhicules venant de Boisemont sur la RD22 vers l'Hautil ». 
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Année 1996 
 

13 Janvier 
Assemblée Générale BVH 
 
27 Janvier 
Réunion d'information de la Mairie aux associations 
sur l'environnement 
- développement du SIVATRU (Syndicat 
Intercommunal pour la Valorisation et le Traitement 
des Résidus Urbains), projet Cyrène 
- plateforme de mâchefers 
- 2ème pont 
- PPR 
- Révision du POS 
 
Le projet de parcours santé suit son cours, dossier 
suivi par Jérôme GATEFAIT. L'association a reçu un 
courrier du Ministère de l'environnement et lui accorde une subvention de 25 000 F. 
 
12 Février 
Réunion en sous-préfecture de St-Germain-en-Laye sur les Carrières 
 
Avril 
Publication du Planitre 
 
12 Mai 
Méchoui sous le barnum du Parc aux Etoiles 
 
13 Mai 
Réunion à la sous-préfecture de St Germain en Laye sur le Massif de l'Hautil 
Recensement des propriétés bâties en zone rouge 
Définition des critères d'expropriation 
Plaquette d'informations 
 
18 Juin 
Réunion périodique avec l'ONF à St Germain en Laye  
 
Septembre 
Forum de associations, concours sur les champignons, 14 personnes ont participé et concours 
sur les déchets 26 participants 
 
Rentrée 2006, l'école de l'Hautil est baptisée l'école Célestin Freinet 
 
22 Novembre 
Beaujolais Nouveau au chalet de l’Hautil 
 
La position de l’Association concernant les deux projets ayant un impact sur l’environnement :  
1) A Carrières-sous-Poissy, l’incinérateur AZALYS 
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Avis favorable sous trois conditions : 
• Si la capacité d’incinération du Département est atteinte.         
• Si le tri-sélectif est effectué d’abord. 
• Si le fonctionnement est régulièrement contrôlé par rapport aux normes les plus 
contraignantes. 
2) La plate-forme des mâchefers à Triel-sur-Seine. 
Avis favorable sous condition d’un contrôle très strict mais pas d’utilisation bâtarde des 
mâchefers dans la ville comme malheureusement elle a été constatée. 
 
La Qualité de l’Eau : 
Vous avez sans doute remarqué que la qualité de l’eau à l’Hautil a changé... En effet, depuis les 
travaux effectués sur notre réseau, il y a deux ans, pour nous brancher sur les réseaux du Val 
d’Oise en cas de manquement de notre source habituelle à Triel, on a l’impression de ne plus 
recevoir une eau aussi bonne! Les Services Techniques de la Mairie ont été sollicités pour nous 
fournir des analyses. Dossier à suivre. 
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Année 1997 
 

2 Février 
Loi BARNIER du 2/2/1995, le PPR remplace le PER 
Expropriation pour cause d'utilité publique si menace 
sur vies humaines à court terme. L'indemnisation 
comprend la valeur vénale du bien estimée par les 
domaines, la destruction du bien et la mise hors 
accès. Mais limites de la loi: pas de financement 
prévu si coût expropriation > coût des moyens de 
sauvegarde et de protection, concerne uniquement 
les propriétés privées (exclu les équipements 
collectifs: château d'eau, voies de circulation). 
Propriétés bâties appropriables, budget limité (100 
millions de francs/an) implique de déterminer des 
priorités. Critères d'appréciation: cout des travaux de 
mise en sécurité < coût d'expropriation, possibilité de 
mesurer le danger, occupation permanente ou non, 
hauteur du recouvrement. 
 
A Triel 31 maisons avec recouvrement < 30 m et 7 avec recouvrement > 30 (33 et 30 à 
Chanteloup). Au total 119 propriétés bâties expropriables sur l'Hautil. 
Confortation ou foudroyage non adopté en raison de l'occupation du sol, de la profondeur et de 
la non accessibilité des excavations. 
Pour une propriété de 675 m2 avec surface au sol de 94 m2 et une hauteur de recouvrement < 
30m le comblement sur la propriété au droit de l'habitation coûte 675 000 F et le comblement 
sur l'ensemble de la propriété coûte 1 050 000 F. Le coût de mise en sécurité se rapproche de la 
valeur vénale des habitations. 
Pour une propriété de 1830m2 avec surface au sol de 86 m2 et hauteur de recouvrement = 70m, 
le coût du comblement représente respectivement 2 850 000 F et 9 500 000 F. 
Seules les propriétés ayant un recouvrement < 30 m apparaissent « non expropriables » et sous 
condition d'utiliser le comblement uniquement au droit de l'habitation. 
 
Mardi-gras 1997 
A l'école de l'Hautil un énorme dragon vert avait été fabriqué, il fut brûlé place Sudrot devant la 
foule enthousiaste des enfants et des parents. La tête, épargnée, a longtemps figuré comme un 
trophée dans l'école. 
 
18 Février 
Démission de Françoise MAGNARD du bureau de BVH 
 
22 Février 
Assemblée Générale BVH au chalet 
 
10 Mars 
Réunion à la sous-préfecture de St Germain-en-laye sur les carrières 
 
15 Avril 
Réunion sécurité routière avec le CG MASSACRE 
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23 Avril 1997 
Accident grave survenu près de l’ilot de l’Auberge Dauphinoise 
 
Avril 
Publication du Planitre 
 
11 Mai 
Méchoui au château de la Tour. 1095 francs de bénéfice méchoui, succès grâce à la participation 
d'une centaine de personnes, karaoké 
 
21 Juin 
Feux de la Saint-Jean. 793 francs de bénéfice feux de la Saint-Jean. L'amicale de l'école installera 
un stand pour vendre des gâteaux et sandwichs au profit de la caisse de l'école 
 
27 Septembre 
Forum des associations 
 
Octobre 
Publication du Planitre 
 
21 Novembre 
Beaujolais Nouveau 
 
Révision du POS (Plan d’Occupation des Sols) et du COS sur l’Hautil 
 
Quelques compléments d’informations sur notre proposition de COS (Coefficient d’Occupation 
des Sols) dégressif en fonction de la surface du terrain. 
Cette proposition a été acceptée par la Mairie.  
Pour les premiers 800 m2 : COS de 0,2 
Pour les 400 m2 entre 800 m2 et 1 200 m2 : COS de 0,15 
Pour les 300 m2 entre 1 200 m2 et 1 500 m2 : COS de 0,10 
Pour chaque m2 au-delà de 1 500 m2 : COS de 0,05 
 
La Mare de l’Hautil 
 
La mare de l’Hautil était à l’origine un abreuvoir construit sur un terrain acheté pour la 
commune, en 1887 pour la somme de 240 F, par le Maire de Triel M. Ernest Vallée. Cet 
abreuvoir était de forme rectangulaire, d’environ un mètre de profondeur et le fond était 
entièrement recouvert de petits pavés de Paris disjoints afin d’y laisser émerger l’eau de 33 
sources. Au fil des ans, il s’est détérioré, se transformant progressivement en une mare de 
forme elliptique et d’un diamètre d’environ 100 mètres.  
 
Au début de ce siècle, ce lieu était très apprécié par les Triellois, qui venaient y pêcher et s’y 
promener en empruntant un chemin communal qui en faisait le tour.  
Aujourd’hui, cette mare est louée par la commune à un particulier, pour une somme modique et 
par bail renouvelable tous les 9 ans.  
 
Pourquoi ce magnifique endroit, ne profite-t-il pas aux habitants de la commune de Triel ? 
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Année 1998 
 

23 Janvier 
Visite de l’Hautil par l’équipe municipale. Sujets 
abordés : CD2, CD22, Sécurité Routière, loisirs 
(panneau de basket et poteaux de foot), Travaux de 
voiries, assainissement. 
 
27 Janvier 
Tranchée Party 
Dans le cadre de l'arrivée du gaz naturel à l'Hautil, 
BVH propose la mise en commun d'une location d'un 
engin avec chauffeur pour réaliser les tranchées gaz 
chez les particuliers 
 
16 Février 
Club de langue du Canton de Triel, Vernouillet, 
Verneuil 
 
10 Mars 
Pétition pour branchement au tout-à-l'égout 
Chemin Lançon et rue de la Chapelle 
 
28 Mars 
Assemblée Générale BVH et Galette 
 
Mai 1998 
CD22, Triel devait investir dans un trottoir entre l'Auberge et l'école et en contrepartie la DDE 
devait réaliser des installations de sécurité, notamment au carrefour de la Chapelle. Triel a tenu 
sa promesse en dépensant 300 KF pour réaliser les 700 m de trottoir et 50 KF pour le busage des 
fossés. 
 
Lors de notre dernier rendez-vous en Mairie il y a 15 jours nous avons de nouveau sollicité une 
action sur les points ci-après : 
• Bas-côtés CD 22 : La dénivellation par rapport à la route dépasse par endroit les 12 
centimètres, notamment en face de l'école, ceci est inacceptable. La solution définitive passe 
par la mise en place de bordures avec remplissage derrière de terre engazonnée. Ainsi, lors des 
futurs travaux de réfection de la route, l'entreprise respectera la hauteur définie par les 
bordures. 
• Trottoir devant l'école : Ce trottoir, réalisé avant les derniers travaux, ne permet pas aux 
mamans de pousser leur poussette facilement car l'épaisseur des cailloux en surface est bien 
trop importante. Nous demandons sa réfection dans le respect des normes, avant l'hiver 
 
17 Mai 
Méchoui sur le terrain du Parc aux Etoiles. Bernard à la guitare, Pierre à l’harmonica, Éric à la 
chanson, plus la chorale. 
 
Mai 
Publication du Planitre 
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27 Juin 1998 
Feux de la Saint-Jean avec la participation des Lutins. 
 
Octobre 
Publication du Planitre 
 
Novembre 1998  
Beaujolais Nouveau – Buffet Campagnard 
 
19 Décembre 
Courrier à CARDO, QUIJOUX, BOROTRA, etc., pour demander l'aménagement du carrefour de la 
Chapelle suite à un accident 
 
Deux nouvelles constructions sans permis de construire. Rappel à la Mairie de faire déposer les 
panneaux publicitaires.  
 
La qualité des mâchefers déposés sur les chemins forestiers, et proposés par la Mairie pour 
renforcer les bords des routes CD2 et CD22, a été questionnée. Jean-Yves SIX, Maire-Adjoint 
Responsable de l’Urbanisme et de l’Environnement, a indiqué qu’en principe les mâchefers 
venant de la plate-forme de stockage à Triel et mis à disposition de la Municipalité gratuitement, 
sont de catégorie V ; c’est à dire directement valorisables. 
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Année 1999 
 

A partir du 1er janvier 1999 la loi entre en vigueur et 
tous les panneaux publicitaires à l'Hautil doivent être 
enlevés par leurs propriétaires.  
 
23 Janvier 
Visite du maire et de ses adjoints à l'Hautil avec BVH. 
Préoccupations des habitants de l'Hautil : 
1) améliorer notablement la sécurité routière, en 
particulier pour les piétons et les cyclistes,  sur la 
CD22 (rue des Frères Leiris / rue  Paul Meyan) et la 
CD2 (rue de la Chapelle). 
2) améliorer l'état de la voirie dans les rues ou 
ruelles autres que la CD22 ou CD2, ces dégradations 
de voirie étant particulièrement perceptibles après 
l'achèvement de travaux publics (installation du gaz 
par exemple). 
3) mettre à disposition des habitants de l'Hautil des moyens de transports en commun. 
4) disposer de quelques activités sportives pour les enfants et adolescents. 
5) disposer d'une boulangerie/ marchand de journaux. 
 
Février 
Disparition de Michel CASALIS, membre fondateur de l’association. 
 
13 Mars 
Assemblée Générale BVH au Chalet. Nouvelle composition du bureau : Marie-Hélène BEAUSSIER 
(Vice-Président, Animation), Véra JOUHET (trésorière, Animation), Marie-Claude THIEVON 
(Animation), Bernard AUBERT (Carrières), Arnaud BACLE (Secrétaire, Travaux et Sécurité), 
Claude BAROUH (Environnement), Hervé BOTREL (Vice-Président, Sécurité et Travaux), Michael 
CLOSE (Président), Patrick GATEFAIT (Environnement), Jean-Claude GRIGNON (Carrières et 
Sécurité), François GUILLAMET (Travaux et Animation). 
 
Avril 
Assainissement du Chemin du Carrefour Lançon 
 
Avril 
Publication du Planitre 
 
12 Mai 
Sécurité routière, Etat des lieux avec le CG (M. MASSACRE) et la Mairie à Versailles 
 
16 Mai 
Méchoui au barnum. Bernard AUBERT à la guitare, Arnaud BACLE à la basse, Pierre CARDO à 
l’harmonica, Éric PREVOSTS à la chanson, plus la chorale. 80 participants. 
 
26 Juin 
Feux de la Saint-Jean avec la participation des Lutins. Environ 600 participants. 
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Octobre 1999 
Publication du Planitre 
 
19 Novembre 
Beaujolais Nouveau avec la participation de notre député Pierre CARDO et de notre conseiller 
général Jacques MASSACRE. 
 
26 Décembre 
La tempête qui a traversé le pays a causé de gros dégâts dans la forêt. De nombreux arbres sont 
tombés sur les axes routiers. Coupure d’électricité pendant 36h sur l’Hautil mais certaines 
familles sont restées plusieurs jours sans électricité ni téléphone. 
 
L’année 1999 aura vu l’installation d’un abribus et d’un panneau de basket pour les jeunes près 
des stades. 
 
En termes de sécurité routière, ont été obtenus : 
• La modification de l’implantation de l'arrêt de bus. 
• L’installation d’un stop à la sortie de la résidence Meeker. 
• L’amélioration de la visibilité autour du ralentisseur de l'ex Auberge Dauphinoise.  
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Année 2000 
 

Janvier 
La Galette des Rois. 

25 Mars 
Assemblée Générale BVH 
Le Président informe l’Assemblée Générale de la  
démission de deux membres du Conseil 
d’Administration, François GUILLAMET, qui nous a 
quittés pour vivre dans le Sud-Ouest de la France, et 
Jean-Claude GRIGNON qui, après plusieurs années 
très actives au sein de l’Association, notamment sur 
le dossier des carrières, a décidé de se donner un 
peu plus de temps pour ses autres passions. N'ayant 
reçu aucune demande de membres souhaitant 
rejoindre le Conseil d’Administration, le Président 
confirme la composition suivante :  
Marie-Hélène BEAUSSIER, Véra JOUHET, Marie-Claude THIEVON, Bernard AUBERT, Arnaud 
BACLE, Claude BAROUH, Hervé BOTREL, Michael CLOSE, Patrick GATEFAIT. 
 
Avril et Octobre 
Réunions sécurité routière avec le Maire de Boisemont 
 
6 Mai 
Suite aux nombreux accidents graves survenus (deux jeunes l’Hautilois renversés en 1999) et au 
peu d’intérêt de la Mairie pour le sujet, Hervé BOTREL créé le Collectif pour la sécurité routière 
rassemblant les associations et copropriétés présentes sur le plateau. 
 
21 Mai 
Méchoui avec la participation de Pierre CARDO. 
 
31 Mai 
Dossier de presse Sécurité routière 
 
Mai 
Réunion en Mairie avec le CSO – Transports sur l’Hautil 
 
3 Juin 
Réunion du Collectif chez Hervé BOTREL 
 
19 Juin 
Réunion d'information concernant l'indemnisation des expropriés suite au PPR à la mairie avec 
la préfecture. Le sous-Préfet nommé en 1998 a abandonné le dialogue avec les associations à ce 
sujet 
 
24 Juin 
Feux de la Saint-Jean sur le terrain « la friche » avec la participation des Lutins. 
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26 Juin 2000 
Réunion publique Sécurité routière organisée par le Collectif au Parc aux Etoiles 
 
Juin 
Publication du Planitre 
 
13 Juillet 
Réponse de BVH Plan de Déplacements Urbains (PDU) – Enquête Publique 
 
Août 2000, la Mairie de Triel mandate le cabinet Kinergos pour une étude d'aménagement sur 
l’Hautil 
 
Septembre 
Fête des associations au COSEC. Stand préparé par Claude. 
 
4 Octobre 
Réunion du collectif à la mairie avec le CG et Kinergos 
 
21 Octobre 
Visite de l'Hautil par M. BOROTRA, président du CG 
 
12 Octobre 
Réunion du Collectif chez Hervé BOTREL 
 
28 Octobre 
Mise en place ligne de bus CSO extension de la ligne 98 
Mise en place d’un service de bus, depuis le samedi 28 Octobre 2000, entre L’Hautil et Triel les 
Mercredi et Samedi après-midi. 
Ce service a été négocié par Bien Vivre à L’Hautil avec la Mairie et le CSO, pour permettre aux 
jeunes de L’Hautil d’accéder  au COSEC et aux services du centre-ville (bibliothèque, commerces, 
transports etc..) et aux jeunes du centre-ville de rejoindre les terrains de sport et le Poney Club. 
Malheureusement faute de clients ce service de bus sera supprimé mi 2001. 
 
Octobre 
Publication du Planitre 
 
8 Novembre 
Le diagnostic du cabinet Kinergos confirme l’ampleur du problème d’insécurité routière sur 
l’Hautil. 
 
18 Novembre 
Réunion publique Sécurité routière organisée par le Collectif au Parc aux Etoiles 
 
18 Novembre 
Beaujolais Nouveau avec la présence de notre député Pierre CARDO et de plusieurs Conseillers 
Municipaux. Tombola. 
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Année 2001 
 

16 Janvier 
Réunion entre le Collectif et la Municipalité pour 
examiner les propositions dans l’étude du cabinet 
Kinergos 
 
20 Janvier 
Galette des Rois 
 
Février 2001  
Publication du Planitre 
 
3 Mars 
Manifestation sécurité routière sur l'Hautil, une 
distribution de prospectus aux usagers de ces axes 
routiers ; elle se tiendra au niveau du carrefour de la 
Chapelle qui relie la CD2 et la CD22. 
Pétition portant les signatures de plus de 700 automobilistes, cyclistes et piétons, qui ont été 
enregistrées pour soutenir nos démarches  
 
7 Avril 
Assemblée Générale BVH 
Le Président informe l’Assemblée Générale de la  démission de deux membres du Conseil 
d’Administration : 
- Véra JOUHET, qui, après 18 ans de bons et loyaux services en tant que Secrétaire et ensuite 
Trésorière en plus de ses responsabilités concernant l’organisation de nos manifestations 
amicales, souhaite consacrer plus de temps à sa famille. 
- Hervé BOTREL également pour des raisons personnelles. Hervé, Vice-Président, Responsable 
de la Commission Sécurité est à l’origine de l’initiative de la création du Collectif pour la Sécurité 
Routière sur L’Hautil. 
Bureau BVH: Marie-Hélène BEAUSSIER, Bernard AUBERT, Arnaud BACLE, Claude BAROUH, 
Michael CLOSE, Patrick GATEFAIT. 
 
21 Avril 
Suite au départ d’Hervé BOTREL, réorganisation du Collectif pour la Sécurité routières sur 
l’Hautil. Porte-Parole : Gilles BILLOTTE, Correspondant Technique : Vincent DI SANZO, 
Administration : Mike CLOSE, Représentant riverains rue du Cordon : Robert LANDSBERGER. 
 
27 Avril 
Réunion bureau BVH 
 
20 Mai 
Méchoui au barnum du Parc aux Etoiles 
 
14 Juin 
3ème Réunion publique Sécurité routière organisée par le Collectif au Parc aux Etoiles 
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23 Juin 2001 
Feux de la Saint-Jean 
 
12 Juillet 
Réunion Collectif pour la Sécurité sur L’Hautil en Mairie en présence du Maire, de la Conseillère 
Générale du Canton, Marie-Hélène LOPEZ-JOLIVET, et des représentants du Département des 
Yvelines et de la DDE. 
 
8 Septembre 
Forum des associations 
 
14 Septembre 
Réunion du collectif pour la sécurité routière 
Mémorandum Concernant les études d’aménagement de la RD 22, la RD 2 et des axes 
avoisinants 
 
Septembre 2001  
Publication du Planitre 
 
16 Septembre 
Journée porte ouverte à la chapelle pour la journée du patrimoine (pour fêter ses 50 ans). 
A cette occasion, de 10h00 à 18h00, une exposition de documents et cartes postales sur la 
Chapelle et sur L’Hautil vous sera présentée, venant de la collection de Monsieur Pierre GRAND, 
Triellois de souche.  
Bien Vivre à L’Hautil vous proposera une projection de la collection de cartes postales de Claude 
BAROUH, membre du Bureau de l’Association. 
 
Octobre 2001  
Planitre spécial Chapelle 
 
16 Novembre 
Beaujolais Nouveau - Tombola 
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Année 2002 
 

11 Janvier 
Réunion du collectif (G. BILLOTTE) avec la Mairie  
 
19 Janvier 
La Galette des Rois 
 
2 Février 
Réunion du collectif avec G. BILLOTTE 
 
Mars 2002  
Publication du Planitre 
 
9 Mars 
Réunion du collectif avec G. BILLOTTE 
 
16 Mars 
Assemblée Générale  
 
21 Mars 
Le nouveau dispositif de circulation aérienne en région parisienne entrera en service avec les 
premières nuisances aériennes pour l’Hautil.  
 
23 Mars 
Soirée d’inauguration privée du bar karaoké l'Hautilus, six L’Hautilois ont visité l'Hautilus, ayant 
répondu à l’invitation que nous avons tous reçue à L’Hautil. 
 
30 Mars 
Réunion publique du Collectif au Parc aux Etoiles 
 
25 Mars 
Réunion avec la Mairie sur l'Hautilus 
 
29 Mars 
Réunion bureau et Courrier à la Préfecture pour dénoncer l'ouverture d'un karaoké L'Hautilus.  
Un établissement désigné sous le nom commercial « L’Hautilus » est actuellement en cours 
d’aménagement au 54 rue des Frères Leiris sur la commune de Triel sur Seine. 
 
27 Avril 
Assemblée Générale 
Le Président informe l’Assemblée Générale de la  démission de Monsieur Arnaud BACLE, en 
raison de  son manque de disponibilité 
Bureau: Catherine BAROUH, Marie-Hélène BEAUSSIER, Bernard AUBERT, Claude BAROUH, 
Michael CLOSE, Vincent DI SANZO, Fabrice DORISON, Lionel FREJAVILLE, Patrick GATEFAIT, 
Robert LANDSBERGER, Roland MAGNARD. 
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4 Mai 2002 
Rassemblement « Zone 30 » pour l’école primaire de l’Hautil 
 
5 Mai 
Méchoui 
 
16 Mai 
Réunion en mairie au sujet du karaoké 
 
31 Mai 
Réunion du bureau chez Mike 
Lancement du site internet hautil.org 
• Président : Michael CLOSE 
• Vice-Présidente : Marie-Hélène BEAUSSIER 
• Trésorier : Roland MAGNARD 
• Secrétaire : Lionel FREJAVILLE 
• Trésorier-Adjoint : Bernard AUBERT 
• Secrétaire-Adjoint : Robert LANDSBERGER 
• Responsable Informatique : Vincent DI SANZO 
• Membres du bureau : Catherine BAROUH 
 Claude BAROUH 
 Fabrice DORISON 
 Patrick GATEFAIT 
 
8 Juin 
« Le Poisson d’Avril » profite bien de la Mare, inaugurée les 8 et 9 Juin 2002 en présence du 
Maire et de plusieurs membres de BVH. 
 
17 Juin 
Démarrage des travaux d’une station de radio-transmission Orange au coin du terrain de sport 
situé à une faible distance de l’école primaire de l’Hautil 
 
22 Juin 
Feux de la Saint-Jean 
 
28 Juin 
Réunion avec la Mairie sur l'antenne relais 
 
29 Juin 
Réunion Bureau pour combatte le projet d'antenne-relais d'Orange. Adhésion à Priartem 
 
5 Juillet 
Bien Vivre à l'Hautil dépose au tribunal administratif de Versailles un Recours pour excès de 
pouvoir et Demande de référé suspension contre la Mairie de Triel sur Seine qui vient 
d'autoriser la société Orange a installer un pylône de 30 mètres supportant huit antennes relais 
de téléphonie mobiles GSM et UTMS sur le terrain de sport de l'Hautil à proximité immédiate 
des habitations et de l'école primaire. 
 
24 Juillet 
Audience du 24 Juillet, nous étions face à deux Avocats, l’un représentant la Mairie de Triel et 
l’autre la société ORANGE. Notre dossier a été jugé irrecevable car nos statuts ne permettaient 
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pas au Président de l’Association de la représenter en justice malgré l’accord donné par son 
Conseil d’Administration le 29 Juin 2002. 
 
4 Août 2002 
Paiement de 600 euros de dédommagement à la mairie de Triel pour irrecevabilité de la 
Requête en référé suspension. 
 
10 Août 
AG extraordinaire pour modifier les statuts (ester en justice et défense sur le massif de l'Hautil) 
Le texte existant : « Cette Association a pour but la sauvegarde et l’amélioration du cadre de vie 
et de l’environnement du hameau de L’Hautil. » est complété ainsi :  
« Cette Association a pour but la sauvegarde et l’amélioration du cadre de vie et de 
l’environnement du hameau de L’Hautil, et du massif de L’Hautil.»  
Nouvel article : 
« i) Le Pouvoir de Décision pour tous les actes de la vie civile est donné au Conseil 
d’Administration. 
ii) Le Pouvoir d’Exécution est donné au Président.  Le Président peut décider de déléguer ce 
pouvoir au vice-Président, au Secrétaire ou au Trésorier, suivant les actes à effectuer. »  
Nouvel article : 
« i) Le Président est désigné pour représenter l’Association en justice.  
ii) Le pouvoir de décider d’entamer une action en justice appartient au Conseil d’Administration, 
conformément à l’Article 16. 
iii) L’action en justice peut être menée par le Président ou son Délégué, seul ou assisté par un 
autre membre du Bureau du Conseil d’Administration et/ou par un Avocat. »  
 
13 Août 
Nouveau Recours pour excès de pouvoir déposé au Tribunal. 
 
Août 2002  
Publication du Planitre 
- dossier qualité de l'eau douteuse sur l'Hautil riche en pesticide (atrazine) et nitrate 
- La Société LACROIX a mis en place des arrêts de car sur L’Hautil : L’Auberge Dauphinoise, La 
Chapelle, Chemin de la Roche, Parc aux Etoiles. 
Service pendant l’année scolaire. Liaison avec Jouy-le-Moutier, Vauréal, Boisemont, Pont de Triel, 
Verneuil Notre Dame. 
 
7 Septembre 
Forum des associations 
 
16 Septembre 
Réunion-débat à Triel sur Seine en présence de M. JP HOULLEMARE, maire de Triel, des experts 
mandatés par France Telecom, des représentants de l’association PRIARTEM (Pour une 
réglementation des implantations des antennes relais de téléphonie mobile)  
 
21 et 22 Septembre 
Journées du Patrimoine 
Chapelle Sainte Jeanne d’Arc à L’Hautil Exposition de cartes postales et de documents pour les 
50 ans de la Chapelle 
 
22 Septembre 
Méchoui 
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Septembre 2002  
Edition Planitre spéciale Antenne relais 
 
22 Novembre 
Beaujolais Nouveau 
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Année 2003 
 

18 Janvier 
La Galette des Rois, exposition cartes postales de M. 
GRAND sur l'histoire de la galette des rois et des 
fèves 
 
31 Mars 
Obsèques de M. du TEIL, l’artisan constructeur de la 
Chapelle en 1951, en présence de sa famille et de 
nombreux amis et anciens voisins de L’Hautil. 
 
7 Février 
Courrier du maire HOULLEMARE confirmant 
l'abandon du projet d'antenne relais France Telecom 
sur l'Hautil 
 
Mars 2003  
Publication du Planitre 
 
29 Mars 
Réunion BVH 
L'Hautilus est évoqué : Nous avons reçu une réponse d'attente du sous-Préfet à notre courrier 
demandant l'enlèvement du néon bleu ainsi que l'insonorisation des locaux 
 
26 Avril 
Assemblée Générale à l’Auditorium du Parc aux Etoiles. L’Assemblée Générale de BVH sera 
suivie d’un pot pour fêter nos 20 ans. Mike CLOSE a émis le souhait de passer la main à un plus 
jeune. 
 
PRESIDENT : FREJAVILLE, Lionel, 4 Allée Claude Monet,  Contrôleur de Gestion 
VICE –PRESIDENT : CLOSE,  Michael, 46 rue des Frères Leiris, Ingénieur 
TRESORIER : MAGNARD, Roland, 13 Chemin de l’Ecole, Cadre Administratif 
SECRETAIRE – CHARGE DE LA COMMUNICATION : DI SANZO, Vincent, 2 Allée Claude Monet, 
Cadre Informatique 
Le Conseil d’Administration est constitué du Bureau plus les Membres ci-dessous :  
AUBERT, Bernard, 14 Allée de l’Armoise, Cadre Commercial 
BAROUH, Claude, 1 Allée Claude Monet, Cadre Informatique 
DORISON, Fabrice, 12 rue du Cordon, Jouy-le-Moutier, Artisan 
GATEFAIT, Patrick, 53 rue des Ebisoires, Plaisir, Cadre Administratif 
LANDSBERGER, Robert, 6 Rue du Cordon, Jouy-le-Moutier, Cadre Commercial 
 
26 Avril  
Mise en ligne de hautil.org 
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3 Mai 2003 
Journée de l’environnement. Nettoyage des abords des rues de la Chapelle et des Frères Leiris. 
Trois équipes partiront de la Chapelle vers le Parc aux Étoiles, la Mare de L’Hautil, l’ex auberge 
Dauphinoise et retour. 
 
9 Mai 
Cérémonie du souvenir à la mémoire des aviateurs britanniques tombés le 2 Avril 1942 à la 
Gueule Rouge  
 
24 Mai 
Réunion publique du Collectif pour la sécurité routière. Trois réalisations ont d'ores et déjà été 
réalisées, l'aménagement de deux chicanes et le recalibrage de la jonction entre la rue du 
cordon et la RD22. Si l'efficacité des chicanes n'est pas à démontrer, l'absence d'éclairage, dont 
la réalisation revenait à la municipalité, est la source de nombreux accidents quand bien même 
la vitesse y était pour beaucoup. Quant à la rue du cordon, la réalisation n'est pas conforme aux 
plans qui nous ont été présentés. Sur ces deux points l'efficacité des services municipaux est 
interrogée ! 
 
30 Mai 
Exposition Révision du PLU de Triel (PLU 2002) 
 
21 Juin 
Feux de la Saint-Jean 
 
Juin 2003,  
Publication du Planitre avec sa nouvelle mise en page 
 
Fin Juin 
Sous l'égide du collectif lettre des enfants de l'école au Président de la république Jacques 
CHIRAC. 
 
Départ de Jean-Luc et Marie VAN DER LINDEN instituteurs depuis 20 ans à l'école Célestin 
Freinet 
 
13 Août 
Nuit des Etoiles au Parc aux Etoiles, Planète Mars 
 
6 Septembre 
Forum des associations au COSEC 
 
21 Septembre 
Méchoui au Parc aux Etoiles 
 
Septembre 
Publication du Planitre. Dossier PLU. 
 
8 Octobre 
Le Collectif a pu rencontrer les représentants de la municipalité et Mlle CRIADO qui représentait 
la DDE. La DDE a finalisé des plans qui concernent la zone 30 devant l'école et le carrefour de la 
Chapelle. La départementale devant l'école va ainsi être rétrécie d'un mètre, elle passera à 6 m 
de large et des trottoirs sécurisés par des barrières devraient voir le jour. De même, un plateau 
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surélevé sera réalisé sur 25 m dans le carrefour formé par la rue de l'école et la route 
départementale. La jonction entre la rue du Cordon et la RD22 devrait être modifiée, elle sera 
plus étroite et perpendiculaire à la route. Cet aménagement, pour lequel un financement 
conditionnel est prévu en 2003 sera donc probablement réalisé en 2004. 
 
Le carrefour de la Chapelle ne sera pas profondément modifié, les zones dessinées sur le sol 
seront simplement réalisées en dur, avec un enrobé rouge, et permettront d'empêcher que des 
poids lourds fassent demi-tour ou que des voitures ne tournent à grande vitesse. Les piétons 
seront davantage sécurisés et le dépassement en plein carrefour devrait être impossible. Le 
financement de cet aménagement a été voté par le conseil général et les travaux devraient 
commencer en novembre ou décembre. La municipalité doit les accompagner par la pose de 
barrières de protection. 
 
17 Octobre 2003 
Réunion de quartier avec la Mairie 
 
3 Novembre 
Lettre du Maire HOULLEMARE à BOROTRA du CG pour demander la reconquête du massif de 
l'Hautil 
 
21 Novembre 
Beaujolais Nouveau - Buffet campagnard au chalet 
 
30 Novembre 
Demande de réunion au maire M. HOULLEMARE concernant l’interdiction de circulation dans les 
bois de l’Hautil 
 
10 Décembre 
Réunion à Conflans sur les nuisances aériennes. Etaient présents: 
MM PARIS et PROVOST pour le « Comité de Quartier du Vieux Conflans » 
M. MARQUET pour le « Comité de Quartier de Chennevières » 
M. HENRY pour le Comité de Quartier Romagné 
MM BESNARD et  MICHEL pour « Andrésy=Qualité pour tous » 
MM FREJAVILLE et DI SANZO pour « Bien vivre à l’Hautil » 
Mme DUCLOZ pour « Vert Cactus » 
M. Ph HOUBART, ancien président du « CAPUI »  Conflans. 
 
Ces associations ont décidé de la création d’un Collectif de défense contre les nuisances 
aériennes regroupant les associations des Yvelines qui le souhaitent sur les bases de ses 
objectifs et de sa plateforme 
 
15 Décembre 
Lettre à la préfecture pour dénoncer les décharges sauvages à l’entrée du Massif de l’Hautil (rue 
Paul Meyan hameau de l’Hautil, commune de Triel-sur-Seine) « Nous vous demandons 
instamment de faire procéder à l’enlèvement de ces dépôts d’ordures et de procéder à la 
clôture des deux propriétés où se sont établies ces décharges sauvages. » 
 
 
Décembre 2003  
Publication du Planitre. Dossier : Pour une meilleure qualité de vie à l'Hautil 
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L’année 2003 verra l’ouverture du Sentier de randonnée « La Stèle » dans les bois de la 
Barbannerie aménagé par les associations des Pousse cailloux d'Andrésy et des Cavaliers de 
l’Hautil. 
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Année 2004 
 

17 Janvier 
Galette et rois avec exposition de cartes postales de 
Pierre GRAND sur le thème de la galette des rois. 
 
4 Mars 
AG constitutive du CIRENA (Collectif inter associatif 
du refus des nuisances aériennes),  deux membres 
du bureau (Lionel FREJAVILLE et Vincent DI SANZO) 
représentent BVH au conseil d’administration. 
 
7 Mars 
Deux documents de travail du Collectif : Arrêts de 
bus du ramassage scolaire du collège et 
Stationnement sur la partie nord de la route 
départementale. 
 
17 Mars 
Rencontre avec la Gazette pour la réhabilitation de la forêt et l'affaire de la Barbannerie. 
 
Courant mars, articles dans le Courrier des Yvelines, la Gazette et le Parisien sur la réhabilitation 
de la forêt. 
 
20 Mars 
Assemblée Générale BVH 
L’Assemblée Générale approuve la décision de fixer, à partir de l’exercice 2005, les montants des 
cotisations comme suit : Famille à 18 euros et Individuel à 11 euros.  
Bureau :  
Claude BAROUH, François BRUNEL, Michael CLOSE, Vincent DI SANZO, Fabrice DORISON, Lionel 
FREJAVILLE, Anne GAFFORY*, Patrick GATEFAIT, Robert LANDSBERGER, Roland MAGNARD, 
David SELLEN*. 
 
* membres ayant rejoints le bureau en cours d’exercice. 
 
Mars 2004  
Publication du Planitre. Dossier Nuisances Aériennes. 
 
9 Mai 
Marche en faveur de la réhabilitation de la forêt et de la charte forestière départ : Place 
Corroyer à Pissefontaine 
Avec la participation des associations : Bien Vivre à l’Hautil, Pissefontaine mon village,  Les 
cavaliers de l’Hautil, Les Marcheurs de Triel 
 
Mai 2004  
Publication de notre projet de Charte Forestière pour le Massif de l’Hautil 
 
22 Mai 
Nettoyage de Printemps 
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16 Juin 2004 
Réunion Agence des Espaces Verts 
Jean-Pierre PIOGER (chargé de mission 78 – 92 à l’AEV) 
Marie-Hélène LOPEZ-JOLIVET (Conseillère générale du canton de Triel) 
Lionel FREJAVILLE (Président BVH) et Vincent DI SANZO (Secrétaire BVH) 
Frédéric SPANGENBERG (Président Pissefontaine mon Village) 
Objet : exposer et argumenter notre proposition de charte forestière pour l’Hautil et Vente des 
Bois de la Barbannerie  
 
19 Juin 
Feux de la Saint-Jean 
 
Juin 2004  
Publication du Planitre. Dossier Santé Environnementale. 
 
2 Juillet 
Festival Changeons d'air au Parc aux Etoiles 
 
Juillet 2004  
Clôture des stades par la Mairie. Lire l’article et le billet d’humeur dans le Planitre de Septembre. 
 
Destruction des dernières maisons expropriées sur l'Hautil (dont l'Hermitage) 
 
Souvenirs d'occupation à l'Hautil pour le 60ème anniversaire de la Libération (Général 
SCHWEISGUTH). Grâce à Pascal GIBERT nous pouvons republier ces souvenirs d'occupation. 
 
19 Septembre 
Couscous costumé au chalet 
 
Septembre  
Publication du Planitre 
 
1er Octobre 
Réunion publique du CIRENA à Conflans 
 
9 Octobre 
CCSPL (Commission Consultative des Services publics locaux) de Triel, Vincent DI SANZO 
 
10 Octobre 
Expo Nature 
 
22 Octobre 
Réunion de quartier Espace Senet 
 
Octobre 2004  
Mémorandum du Collectif concernant la partie nord de la RD 22 et la rue de la chapelle 
 
 
19 Novembre 
Beaujolais Nouveau au chalet 
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17 Décembre 
Réunion avec le Maire sur la clôture des stades 
Présents : Mr HOULLEMARE (Maire), David (BVH), Mike (BVH), Pascal (BVH et LCH);  
Chemin Rural dit « de l'Hautil » obstrué par le Grillage autour du stade  
Accès terrain de sports pour enfants et jeunes de l'Hautil 
 
Décembre 2004  
Publication du Planitre 
 
L’année 2004 a vu la disparition de nos fontaines situées Chemin de la Roche et devant l’école 
de l’Hautil. La municipalité n’a pas trouvé mieux que de les démonter pour les réinstaller ailleurs 
sur Triel. 
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Année 2005 
 

11 Janvier 
Lettre de BVH à la FFR (Fédération Française de 
Randonnée) pour demander la réouverture du 
sentier GRP (Grande Randonnée de Pays) reliant Triel 
(GR2) à Ecancourt. 
 
15 Janvier 
Galette des Rois au Chalet 
 
14 Février 
Réponse négative de la FFR sur la réouverture du 
GRP 
 
19 Mars 
Assemblée Générale BVH au chalet 
Bureau :  
Claude BAROUH, François BRUNEL, Michael CLOSE, Vincent DI SANZO, Fabrice DORISON, Lionel 
FREJAVILLE, Anne GAFFORY, Patrick GATEFAIT, Robert LANDSBERGER, Roland MAGNARD, David 
SELLEN. 
Déjà, nous avons obtenu les aménagements des carrefours de  la RD 22 avec la rue de 
Maurecourt, et la rue d ‘Ecancourt, la création d’îlots directionnels au carrefour de La Chapelle, 
la réduction de la largeur de la rue du Cordon à sa jonction avec la RD 22 et l’aménagement des 
abords de l’école. Le réaménagement de la Place Sudrot est toujours à  l’étude.   
 
Mars 2005  
Publication du Planitre 
 
25 Mars 
Réunion publique du CIRENA à Conflans 
 
5 Juin 
Opération Tous à vélo ! 
Dimanche 5 juin à 10 heures, nos associations (BVH, Collectif, APF) organisent une rencontre 
Place Sudrot (Ecole de l’Hautil) au cours de laquelle les élus, maire et conseillers généraux, 
seront invités à prendre place dans un fauteuil pour tester la dangerosité de la rd22. Pour les 
cyclistes, cette rencontre se poursuivra, dans le cadre de la fête « Tous à vélo », par une 
promenade en VTT. L’objectif de la manifestation « Tous à vélo ! » est de promouvoir l'usage de 
la bicyclette ainsi que les politiques cyclables des villes, des départements et des régions mais 
aussi de promouvoir les circulations douces en appelant au développement des zones  réservées 
aux piétons, aux cyclistes, aux cavaliers et aux personnes à mobilité réduite. 
 
13 Mai 
Lettre du Collectif (G. BILLOTTE) au CG pour réclamer des aménagements pour les personnes à 
mobilité réduite 
 
25 Juin 
Feux de la Saint-Jean 
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Dégradations au club de foot et destruction d'une des planètes du Parc aux Etoiles 
 
Juin 2005  
Planitre. Dossier pratique: Habiter l'Hautil 
 
Plus qu’un mauvais souvenir, les bas-côtés défoncés de la rue de Maurecourt. Les travaux de 
réfection vont bon train.  
 
2 Juillet 
Festival Changeons d'air au Parc aux Etoiles. Stand animé par David, Claude, Robert et les autres. 
Thèmes : la forêt et le projet de charte forestière. Des panneaux d'exposition, une pétition, un 
accueil chaleureux. 
 
9 Août 
Réponse du CG au Collectif 
 
6 Septembre 
Commission Consultative des Services Publics Locaux de Triel, Vincent DI SANZO 
 
10 Septembre 
Forum des associations au COSEC 
 
Septembre 2005  
Robert LANDSBERGER devient porte-parole du Collectif pour la sécurité routière 
En 2005 a eu lieu la réfection de la rue de Maurecourt. Un abribus pour les scolaires a été réalisé 
au niveau du 70 Rue des Frères Leiris, quelques places de stationnement y ont été aménagées. 
Le réaménagement de la Place Sudrot est toujours à  l’étude. Nous avons faits une série de 
relevés sonores chez quelques riverains de la RD22 grâce au sonomètre prêté par Stéphane 
DESVIGNES. Ces mesures montrent le niveau de bruit particulièrement élevé dus à la circulation 
routière.  
 
18 Septembre 
Beaujolais Nouveau au chalet 
 
30 Septembre 
Réunion publique d'information du CIRENA à Maurecourt 
 
Septembre 2005  
Publication du Planitre. Article sur la forêt de l’Hautil. 
 
15 et 16 Octobre 
Expo nature Salle Grelbin 
 
18 Novembre 
Beaujolais Nouveau au chalet 
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Année 2006 
 

20 Janvier 
Galette des Rois au Chalet. Nouvelle entrée par le 
poney-club.  
 
27 Février 
Rencontre du Collectif avec la Mairie (Mike CLOSE et 
Robert LANDSBERGER) avec Jean-Pierre 
HOULLEMARE, M. BOUDIER Directeur des services 
techniques et Mme MARTEAU adjointe des services 
techniques. 
 
8 mars au 6 juillet 2006 
Débat public sur le projet de prolongement de la 
Francilienne (A104) dont un des tracés potentiel 
passe sur les coteaux de l’Hautil 
 
23 Mars 
Réunion publique du CIRENA à Achères 
 
25 Mars 
Assemblée Générale BVH au Chalet 
Bureau :  
Claude BAROUH, Michael CLOSE, Vincent DI SANZO, Fabrice DORISON, Lionel FREJAVILLE, Anne 
GAFFORY, Patrick GATEFAIT, Jean-Claude GORAND, Robert LANDSBERGER, Roland MAGNARD, 
David SELLEN. 
 
Mars 2006 
Le CIRENA dépose un recours gracieux auprès du Ministre des Transports 
 
Mars 2006  
Publication du Planitre. Triel-sur-Seine, habitat et population et Le bruit : Impact de la RD22 à 
l’Hautil. 
 
11 Avril 
Rencontre du Collectif avec Marie Hélène LOPEZ-JOLIVET conseillère générale. 
 
6 Juin 
Réunion thématique sur l’A104, à 20h30 à Triel Espace Rémi Barrat 
 
9 Juin 
Réunion de quartier avec la Mairie, Espace Senet. 
 
24 Juin 
Feux de la Saint-Jean 
 
Juin  
Publication du Planitre. A104, débat public à Triel-sur-Seine. 
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11 Juillet 
A la suite d'une initiative de la conseillère générale Marie-Hélène LOPEZ-JOLIVET, BVH rencontre 
le 11 Juillet, dans l'enceinte de l'Hôtel du département à Versailles, Monsieur MIGEOT DE 
BARAN de la Direction des Routes et des Transports du Conseil Général des Yvelines. 
 
La pétition qu’a réalisée le Collectif a été signée par plus de 200 l’Hautilois. 
 
Eté 2006 
A eu lieu enfin le réaménagement de la Place Sudrot promis depuis de nombreuses années. La 
rue de l’Ecole, la rue Alice Person et la Ruelle Corneille ont été goudronnées et équipées 
d’évacuation d’eaux. 
 
Fin août 2006 
Inventaire à la Chapelle, lancement du projet de rénovation 
 
Rentrée 2006 
L'école Célestin Freinet est rebaptisée l'école de l'Hautil 
 
28 Septembre 
AG du CIRENA à Conflans, décide de déposer un recours contentieux auprès du Ministre des 
Transports 
 
22 et 23 Octobre 
Expo Nature à l'Espace Senet 
 
17 Novembre 
Beaujolais Buffet campagnard au Club de Foot 
 
3 Décembre 
Randonnée pédestre sur l'Hautil  
 
A104 Le tracé vert retenu par Dominique PERBEN ministre des Transports passe par Pierrelaye, 
Saint-Ouen-l’Aumône, Eragny-sur-Oise, Conflans-Sainte-Honorine, Achères, Carrières-sous-
Poissy et Poissy. 
 
Décembre  
Publication du Planitre.  Dossier A104, le tracé vert a été choisi 
 
Djilali KADID, un peintre de talent à l’Hautil, expose à l’Espace St Martin de Paris jusqu’au 31 
Décembre. 
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Année 2007 
 

19 Janvier 
Mike CLOSE, vice-président de BVH reçoit un Triel 
d'Or. 
 
20 Janvier 
Galette des Rois au Club de foot 
 
7 Mars 
Réunion du collectif à la mairie avec MH LOPEZ-
JOLIVET et la DDE. Le CG a voté l'édification d'un 
plateau identique à celui de l'école, sur la D22 au 
carrefour du Chemin de La Roche. Le passage des 
piétons se fera sur le plateau, sans îlot central car la 
largeur de la chaussée ne le permet pas. La 
construction de cet obstacle devrait avoir lieu 
courant 2007 ou début 2008. La mairie s'est engagée 
à revoir l'arrêt de bus au même endroit pour le mettre aux normes.  
 
18 Mars 
Randonnée pédestre sur l'Hautil 
 
Mars 2007  
Publication du Planitre. Dossier le bruit et la santé. La ferme pédagogique d’Ecancourt. La 
Chapelle Ste Jeanne D'Arc et son émouvante histoire. 
 
Mars 2007  
La maison expropriée du Bois-Roger est rasée 
 
24 Mars 
Assemblée Générale BVH au Parc aux Etoiles 
Bureau :  
Claude BAROUH, Michael CLOSE, Vincent DI SANZO, Fabrice DORISON, Lionel FREJAVILLE, Anne 
GAFFORY, Patrick GATEFAIT, Jean-Claude GORAND, Robert LANDSBERGER, Roland MAGNARD, 
David SELLEN. 
 
10 Juin 
Randonnée pédestre suivi d'un pique-nique sur l'Hautil 
 
23 Juin 
Feux de la Saint-Jean 
 
Juin 2007  
CSSPL de Triel, Vincent DI SANZO. Travaux prévus en 2007 le raccordement de tout l’Hautil au 
forage Albien, une mesure que nous demandons depuis tant d’années ! 
 
Octobre 2007  
Publication du Planitre. Dossier les agros-carburants, parlons-en. 
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7 Octobre 2007 
Randonnée pédestre suivi d'un pique-nique sur l'Hautil 
 
19 Octobre 
Appel d'offre pour comblement des Carrières sous la RD2 par le CG 
 
16 Novembre 
Beaujolais Nouveau au club de foot 
 
28 Novembre 
Réunion publique d'information du CIRENA à Conflans. Le conseil d'état a rejeté le recours du 
CIRENA 
 

 

Discours de Madame Marie-Claude THIEVON (Maire Adjoint à l'Animation, aux Associations, aux 
Artisans, à la Culture, au Commerce et au Tourisme)  lors de la remise du Triel d’Or à Mike 

« En 1965, il arrive en France pour travailler sur un projet de construction industrielle. Il y 
rencontre une jeune française qu'il épousera le lendemain des manifestations de Mai 1968. Deux 
enfants vont naître de cette union, Philippe et Valérie. En 1981, la famille s'installe à l'Hautil, et 
ne tarde pas à rejoindre l'association « Bien Vivre à l'Hautil » (association de défense de 
l'environnement et d'animation de quartier). Il en devient le vice-président en 1986. En 1988, il 
est nommé en Angleterre pour diriger une société. Le départ fut très mouvementé. A 6h du 
matin, au moment de sortir la voiture pour Calais, impossible d'ouvrir le portail, il avait été 
cadenassé ! C'est la seule fois où nous l'avons vu se mettre vraiment en colère. Car nous étions 
tous là, tout le bureau de Bien Vivre à l'Hautil caché sur le trottoir. 

II se vit offrir un poste permanent en Angleterre, qu'il refusa, désirant retourner en France, pays 
de son cœur. En 1993, il devient président de Bien Vivre à l'Hautil, qu'il animera pendant 10 
années avec beaucoup de succès et un grand sens de l'amitié. De nombreuses actions furent 
conduites pendant ces 10 ans : Concours hippiques - Journées de l'environnement des Yvelines – 
actions pour la sécurité routière sur le plateau de l'Hautil - Construction de chars pour les défilés 
de Triel - Et de nombreux méchouis, paellas et choucroutes... 

En 2003 il passe la main, le temps de s'impliquer au rattachement de la RAFA (Royal Air Force 
Association) à la ville de Triel. Et pour notre plus grande joie, il reprend bientôt de nouvelles 
responsabilités au sein du BVH. »  
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Année 2008 
 

19 Janvier 
Galette des Rois au club de foot 
 
22 Mars 
Assemblée Générale BVH au Parc aux Etoiles 
Bureau :  
Claude BAROUH, Michael CLOSE, Vincent DI SANZO, 
Fabrice DORISON, Lionel FREJAVILLE, Anne GAFFORY, 
Patrick GATEFAIT, Robert LANDSBERGER, Roland 
MAGNARD,  Catherine MERESSE, David SELLEN. 
 
30 Mars 
Randonnée pédestre - Sentier Triellois 
 
Mars 2008  
Publication du Planitre. Débat autour de la vie 
associative et de l'environnement et Comblement des carrières sous la RD2 
 
Travaux de comblement des Carrières sous la RD2 par le CG 
 
28 Avril 
Lettre de Joël MANCEL pour annoncer les modifications de chicanes rue d'Ecancourt (lots en 
plastique, buses, marquage au sol) 
 
31 Mai 
Repas de nos Régions au club de foot 
 
2 Juin 
CCSPL de Triel Vincent DI SANZO 
 
7 Juin 
Journée éco-citoyenneté à Triel (nettoyage de printemps) 
 
13 Juin 
Fête de l'école de l'Hautil 
 
28 Juin 
Feux de la Saint-Jean avec la participation des groupes Yzem et Swampini 
 
30 Août 
Visite des derniers travaux de restauration de la Chapelle (travaux exécutés par Pierre Urban 
société AZ Reno et coordonnés par Mike CLOSE) 
Le Père BELLOMO a proposé à la communauté polonaise de Triel d'utiliser la chapelle 
 
Nouveau fontis en bordure de la RD22 vers Chanteloup 
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7 Septembre 2008 
Messe à la Chapelle de l'Hautil. La Paroisse de Triel et le diocèse de Versailles ont décidé de 
confier par un bail emphytéotique de 40 ans, la Chapelle à la communauté Polonaise qui célèbre 
déjà des messes à la crypte de l’église depuis des décennies. 
 
21 Septembre 
Randonnée pédestre sur l'Hautil suivi d'un pique-nique au Parc aux Etoiles 
 
Septembre 2008  
Publication du Planitre. CCSPL Eau – assainissement. La chapelle Ste Jeanne d'Arc restaurée et 
réhabilitée. 
 
18 et 19 Octobre 
Expo nature. Nous présenterons : 
- des légumes exceptionnels 
- nous aurons la présence d’une animation sur les légumes bios 
- une expo de photos, des diaporamas et des fiches recettes. 
 
13 Septembre 
Forum des associations au COSEC 
 
Septembre 2008 
Le conseil d'état rejette le recours en annulation du PEB de Roissy déposé par le CIRENA 
 
20 Octobre 
Rencontre du Collectif avec le conseiller général Mr TAUTOU en compagnie de Stéphane 
DESVIGNES dans sa mairie de Verneuil. 
 
27 Octobre 
Réunion du Collectif avec Mr MANCEL, en compagnie de Stéphane DESVIGNES en mairie de Triel. 
 
21 Novembre 
Beaujolais Nouveau au club de foot 
 
2 Décembre 
Rencontre du Collectif pour la sécurité routière avec la Mairie Nathalie JUBAN et M. MANCEL 
 
7 Décembre 
Randonnée pédestre Evecquemont - Condécourt 
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Année 2009 
 

Création du Collectif pour la protection du Massif de 
l’Hautil, crée à l’occasion de l’exploitation illégale 
d’une décharge dans les bois de Fort-Vache à Vaux-
sur-Seine 
 
24 Janvier 
Galette des Rois 
 
26 Janvier 
Pierre CARDO quitte la mairie de Chanteloup pour 
prendre la présidence de la Communauté 
d'Agglomération 
 
Projet de circuit de F1 aux Mureaux 
 
3 Février 
Réunion du Collectif pour la protection du Massif de l’Hautil à Vauréal. BVH  était représenté par 
Lionel FREJAVILLE, Roland MAGNARD et Claude BAROUH 
 
5 Février au 9 Mars 2009  
Enquête publique de révision du PLU de Vaux pour projet de décharge Petitdidier 
 
23 Février 
Rencontre du Collectif pour la protection du Massif de l’Hautil avec Pierre CARDO 
 
3 Mars 
Réunion du Collectif pour la protection du Massif de l’Hautil à Vauréal 
 
5 Mars 
Conférence de presse du Collectif pour la protection du Massif de l’Hautil à Boisemont 
 
9 Mars 
Visite du site de Vaux Fort Vache 
 
16 Mars 
Flash Mob du CIRENA à Roissy 
 
22 Mars 
Randonnée pédestre De l'Hautil aux berges de l'Oise suivi d'un repas au Tan Couet de Neuville 
sur Oise 
 
Mars 2009  
Publication du Planitre.  Une décharge de 25ha dans la forêt de l’Hautil. 
 
30 Mars 
Réunion du Collectif pour la protection du Massif de l’Hautil au Parc aux Etoiles  
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4 Avril 2009 
Assemblée Générale BVH au Club de foot 
Bureau : Claude BAROUH, Michael CLOSE, Vincent DI SANZO, Fabrice DORISON, Lionel 
FREJAVILLE, Anne GAFFORY, Patrick GATEFAIT, Robert LANDSBERGER, Roland MAGNARD,  
Catherine MERESSE, David SELLEN. 
 
AG suivi du Repas des Régions 
 
9 Avril 
Rapport enquête publique révision PLU de Vaux-sur-Seine 
 
29 Avril 
Suppression de la grande section maternelle de l'école de l'Hautil 
 
2 Mai 
Triel Open Air, festival métal au Parc aux Etoiles 
 
11 Mai 
Projet d'agrandissement du Parc aux Etoiles par Philippe GINESTE 
 
17 Mai 
Randonnée pédestre à Evecquemont 
 
3 Juin 
Réunion du Collectif pour la Protection du Massif de l'Hautil à Menucourt (Lionel FREJAVILLE et 
Robert LANDSBERGER) 
 
16 Juin 
Réunion du Collectif pour la protection du Massif avec le Maire de Vaux M. CRESPO 
 
20 Juin 
Feux de la Saint-Jean au Parc aux Etoiles avec retraite aux flambeaux, groupes Dunes, Swampini, 
Time Machine 
 
3 Juillet 
Réunion du Collectif pour la Protection du Massif de l'Hautil à Evecquemont (Lionel FREJAVILLE 
et Mike CLOSE) 
 
8 Juillet 
Visite à l’Hautil de Mme JUBAN 
Présence du Collectif : Robert LANDSBERGER, Stéphane DESVIGNES 
Objet : circulation douce et trottoirs (entre autres) 
 
31 Juillet 
Réponse à BVH de M. MANCEL sur le projet d'agrandissement du Parc aux Etoiles 
 
Juillet 2009  
Assignation en référé du Collectif pour la protection du Massif de l’Hautil à Pontoise 
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Août 2009 
Disparition de Roland JOUHET 
 
19 Septembre 
Exposition à l’Espace Senet du  fameux plan de l’Hautil datant de 1830. Le plan représente 
toutes les parcelles cadastrales de l’Hautil avec le nom de leurs propriétaires. Ses dimensions 
sont assez exceptionnelles puisqu’il mesure 5,06 m par 1,88 m. 
 
20 Septembre 
Randonnée pédestre Les Trois Fermes - Journée du Patrimoine 
 
6 Octobre 
Réunion du Collectif pour la Protection du Massif de l'Hautil à Boisemont (Lionel FREJAVILLE, 
Mike CLOSE et Vincent CASALIS) 
 
15 Octobre 
Réunion BVH avec la Mairie de Triel  
Présents : Joël Mancel, Maire et Jean-Yves Six, chargé de l'Urbanisme et du Développement 
Durable 
Claude BAROUH, Vincent CASALIS, Mike CLOSE, Vincent DI SANZO, Lionel FREJAVILLE, Robert 
LANDSBERGER 
Points principaux abordés : Déboisements sauvage sur l'Hautil, Parc aux Etoiles, Décharge de 
Vaux, Sécurité Routière 
 
24 Octobre 
Expo Nature à Triel 
 
25 Octobre 
Gigot Party au Rugby Club 
 
10 Novembre 
Réunion du Collectif pour la Protection du Massif de l'Hautil à Vauréal 
 
14 Novembre 
537 signatures sur la pétition contre la décharge de Vaux 
 
15 et 16 Novembre 
Expo Nature 
 
20 Novembre 
Beaujolais Nouveau 
 
5 Décembre 
Une manifestation du Collectif pour la Protection du Massif de l'Hautil a eu lieu devant le site de 
Petit Didier – plus précisément au carrefour de la RD922 avec la rue de Pontoise. Présence de P. 
CARDO parmi les manifestants. 
 
13 Décembre 
Randonnée pédestre Boissy-l’Aillerie 
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Décembre 2009  
Publication du Planitre 
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Année 2010 
 

Janvier 2010  
Publication de « L'Hautil à travers la presse locale 
(1924-1938) » de Vincent DI SANZO 
 
14 Janvier 
Réunion du Collectif Pour la Protection du Massif de 
l'Hautil à Menucourt (Lionel FREJAVILLE, Mike CLOSE, 
Robert LANDSBERGER et Claude BAROUH) 
 
15 Janvier 
Réunion du Collectif Pour la Protection du Massif de 
l'Hautil avec le Sous-préfet, Thierry HEGAY à Mantes-
la-Jolie (Lionel FREJAVILLE) 
 
16 Janvier 
Galette des Rois au Club de foot - Expo « L'Hautil à 
travers la presse locale » de Vincent DI SANZO. 
 
12 Février 
Constat d'huissier en présence du Collectif Pour la Protection du Massif de l'Hautil à Vaux 
 
14 Mars 
Sortie Passages couverts de Paris et déjeuner à la cantine historique Chartier 
 
16 Mars 
Réunion du Collectif Pour la Protection du Massif de l'Hautil avec l'avocat 
 
23 Mars 
Réunion du Collectif Pour la Protection du Massif de l'Hautil à Evecquemont (Lionel FREJAVILLE, 
Mike CLOSE et Claude BAROUH) 
 
26 Mars 
Conférence débat au Parc aux Etoiles « Massif de l'Hautil, quelles perspectives ? » organisée par 
BVH et la mairie de Triel 
 
6 Avril 
Réunion publique d'information du CIRENA à Conflans 
 
10 Avril 
Conférence sur les carrières souterraines du Massif de l'Hautil par Triel, mémoire et histoire. 
 
10 Avril 
Assemblée Générale BVH au Club de foot.  Bureau : 
Claude BAROUH (Environnement et secrétaire adjoint), Michael CLOSE (Vice-président), Vincent 
DI SANZO (Secrétaire), Fabrice DORISON (Animations), Lionel FREJAVILLE (Président), Anne 
GAFFORY (Trésorier adjoint), Patrick GATEFAIT, Robert LANDSBERGER (Sécurité routière), Roland 
MAGNARD (Trésorier),  Catherine MERESSE (Animations), David SELLEN (Animations). 
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Suivi du Repas de nos Régions 
 
Avril  2010 
Publication du Planitre. Massif de l’Hautil, quelles perspectives ?  
 
24 Mai 
Voiture en feu sur la RD22 
 
30 Mai 
Randonnée pédestre sur l'Hautil et Pissefontaine 
 
Mai, Eva Donc JOUHET en concert sur l’Hautil 
 
6 Juin 
Stand du Collectif au PNR du Vexin 
 
20 Juin 
Fête de l'école de l'Hautil  
 
26 Juin 
Feux de la Saint-Jean avec la participation des groupes Eva donc JOUHET, Yzem et Manassé + 
Ailleurs Reggae 
 
2 Juillet 
Le Tribunal de Grande Instance (TGI) de Pontoise condamne la Sté Petitdidier pour sa décharge 
illégale dans la forêt de l'Hautil à Vaux sur Seine. 
 
13 Juillet 
FR3 vient faire un reportage sur la décharge de Vaux avec interview de Lionel FREJAVILLE et des 
membres du collectif 
 
1er Septembre 
Ouverture de la déchetterie intercommunale du SIVATRU 
 
4 Septembre 
Forum des associations 
 
19 Septembre 
Randonnée pédestre à l'Hautil - Chanteloup suivi d'un pique-nique à Ecancourt 
 
Septembre 2010  
Publication du Planitre. Brève histoire du Massif de l’Hautil. Ouverture du SIVATRU. Nouvelle de 
Charles FOLEY. Le travail dans les carrières de gypse : témoignage de Jean-Claude GRIGNON. 
 
Octobre  
Expo Nature à Triel 
 
8 Octobre 
Demande de subvention au Ministère de l'Écologie, de l'Énergie, du développement durable et 
de la Mer de 1500 euros (frais d'avocats pour l'affaire de la décharge de vaux et actions au 
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Tribunal de grande Instance de Pontoise et au Tribunal Administratif de Versailles). Subvention 
obtenu grâce à l'action de Pierre CARDO. 
 
11 Novembre 2010 
Courrier de Vincent CASALIS à la mairie sur les problèmes de cheminement piétons à cause des 
véhicules garés sur les trottoirs et des panneaux les obstruant rue des Frères Leiris 
 
19 Novembre 
Beaujolais Nouveau au Club de Foot 
 
12 Décembre 
Randonnée pédestre entre Guiry-en-Vexin et Cléry en Vexin suivi d'un repas à l'auberge de Cléry. 
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Année 2011 
 

8 Janvier 
Galette des Rois au Club de foot 
 
20 Janvier 
Réunion à Vauréal du Collectif pour la Protection du 
Massif de l’Hautil. Charte forestière et Forêt de 
protection (Lionel, Mike, Robert et Vincent). En 
présence de J. MANCEL. 
 
Février  
Publication du document intitulé « Eléments de 
Réflexions pour une charte forestière du Massif de 
l'Hautil » document de 50 pages rédigé par Vincent 
 
1er Mars 
Réunion à Boisemont  du Collectif pour la Protection 
du Massif de l’Hautil. Charte forestière et Forêt de protection (Lionel, Mike, Robert et Vincent). 
 
27 Mars 
Randonnée pédestre à Menucourt 
 
2 Avril 
Assemblée Générale BVH au club de foot 
Bureau : Claude BAROUH (Environnement), Michael CLOSE (Vice-président), Vincent DI SANZO 
(Secrétaire), Fabrice DORISON (Animations), Lionel FREJAVILLE (Président), Anne GAFFORY 
(Trésorier adjoint), Patrick GATEFAIT, Robert LANDSBERGER (Sécurité routière), Roland 
MAGNARD (Trésorier),  Catherine MERESSE (Animations), David SELLEN (Animations). 
 
Malgré les nombreuses lettres de relance auprès de la mairie de Triel et du conseiller général du 
canton, Monsieur TAUTOU, le Collectif n’a obtenu aucun retour. Comme annoncé l’année 
dernière Robert LANDSBERGER passe la main, Emmanuel CLERC sera le nouveau porte-parole du 
Collectif. 
 
2 Avril 
Repas de nos régions 
 
6 Avril 
Réunion publique du CIRENA à Conflans 
 
7 Avril 
Réunion en présence de nombreux élus du Collectif Pour la Protection du Massif de l'Hautil au 
Parc aux Etoiles (Lionel FREJAVILLE, Claude BAROUH, Vincent DI SANZO). Communes 
représentées ANDRESY,  BOISEMONT, CONDECOURT, COURDIMANCHE, EVECQUEMONT, JOUY 
le MOUTIER, MENUCOURT, MEULAN, MAURECOURT, TRIEL sur SEINE, VAUREAL et la 
Communauté d’agglomération de CERGY-PONTOISE 
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Fin avril 2011 
Des travaux de réfection de la chaussée ont été entrepris sur la RD22 entre la rue de la Chapelle 
et Boisemont (400.000 euros). 
 
14 Mai 
Manifestation du CIRENA à Conflans sur la N184 
 
22 Mai 
Sortie parisienne Le Petit-Montrouge (14ème) avec déjeuner dans une brasserie 
 
Mai 2011  
Réunion ou Courrier du collectif avec la mairie et la communauté des 2 rives 
 
Mai   
Publication du Planitre. Le collectif engage les maires vers la protection du Massif de l'Hautil. 
Manifestation du CIRENA à Conflans. Espèces protégées sur l’Hautil. 
 
7 Juin 
Réunion publique d’information sur le PLU Espace Senet 
 
25 Juin 
Feux de la Saint-Jean avec A-Lyss, TeeRee and the Chillies, Oomox. Retraite aux flambeaux. 
 
27 Juin 
Apparition d'un fontis près de la RD22 - Ruelle Corneille. 
 
3 Juin 
Réunion du Collectif Pour la Protection du Massif de l'Hautil avec M. NOVELLO agent ONF Val 
d'Oise (Forêt départementale de l'Hautil) - Lionel FREJAVILLE et Vincent DI SANZO - à la ferme 
d'Ecancourt.  
 
3 Juillet 
Soirée Cinéma en plein air gratuit sur le terrain du Parc aux Etoiles. Projection d’Invictus. 
 
10 Septembre 
Forum des associations au COSEC 
 
6 Novembre 
Gigot Party au Club de foot 
 
18 Novembre 
Beaujolais Nouveau au club de foot 
 
22 Novembre 
Recours gracieux contre projets de construction d'un portail de 6 m. Sente des Beauregards 
déposé par des riverains 
 
22 Novembre 
Prise de contact avec l'ONF (M. NIETTO) par Vincent DI SANZO. Transmission du Plan 
d'aménagement 2007 - 2026 de la forêt de l'Hautil. 
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6 Décembre 2011 
Réunion publique du Collectif pour la Protection du Massif de l’Hautil à Vauréal. Demande de 
classement en forêt de protection. 
 
8 Décembre 
Lettre du député Arnaud RICHARD à la Ministre de l'Ecologie Nathalie KOSCIUSKO-MORIZET afin 
de demander le classement de la forêt de l'Hautil en forêt de protection  
 
11 Décembre 
Randonnée pédestre à Andrésy 
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Année 2012 
 

12 Janvier 
Courrier du député Arnaud RICHARD octroyant une 
subvention de 1500 euros à BVH 
 
21 Janvier 
Galette des Rois au Club de Foot avec la présence de 
notre député Arnaud RICHARD 
 
26 Janvier 
AG du CIRENA à Conflans  
 
Janvier 2012  
Publication du Planitre. Dossier Révision du PLU de 
Triel. 
 
Janvier 2012  
Publication du livre « Massif de l'Hautil, 15 Promenades et randonnées » par Vincent DI SANZO 
 
10 Mars 
Projet de construction Sente des Beauregards 
 
11 Mars 
Randonnée pédestre à Vaux sur Seine 
 
14 Avril 
Assemblée Générale BVH 
Bureau : Claude BAROUH (Environnement), Michael CLOSE (Vice-président), Vincent DI SANZO 
(Secrétaire), Fabrice DORISON (Animations), Lionel FREJAVILLE (Président), Anne GAFFORY 
(Trésorier adjoint), Patrick GATEFAIT, Robert LANDSBERGER (Sécurité routière), Roland 
MAGNARD (Trésorier),  Catherine MERESSE (Animations), David SELLEN (Animations). 
 
14 Avril 
Repas des Régions 
 
20 Avril 
Conférence de presse du CIRENA 
 
2 Mai 
Réunion de présentation du nouveau PLU de Triel à l’Espace Senet 
 
27 Mai 
Randonnée pédestre à Oinville-sur-Montcient 
 
11 Juin 
Article dans Le Courrier des Yvelines sur la sortie du livre « Massif de l'Hautil, 15 Promenades et 
randonnées » 
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13 Juin 2012 
Accident grave de la route au carrefour de la Chapelle 
 
15 Juin 
Suite accident routier sur l'Hautil, lettre de Mike CLOSE et du député Arnaud RICHARD au 
Conseil Général des Yvelines 
 
23 Juin 
Feux de la Saint-Jean. Danse TGV et Korégrafik. Groupes Guilty Machine, G. Lalibert & J. Weber, 
Desperitas. Retraite aux flambeaux. 
 
7 Octobre 
Gigot Party au Club de Foot 
 
21 Octobre 
Sortie Parisienne, Le Canal Saint-Martin, retour en bateau et restaurant Chez Papa 
 
2 Novembre 
CCSPL de Triel avec Jean-Paul PAUVERT 
 
16 Novembre 
Beaujolais Nouveau 
 
24 Novembre 
Réunion d'information à la mairie pour les associations sur le nouveau PLU 
 
9 Décembre 
Randonnée pédestre à Morainvilliers 
 
Décembre  
Publication du Planitre 
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Année 2013 
 

12 Janvier 
Galette des Rois 
 
18 Janvier 
Episode neigeux important sur l'Hautil 
 
24 Janvier 
AG du CIRENA à Conflans 
 
11 Février 
Réunion à Evecquemont avec Bernard et Monique 
DAUDERGNIES, Joseph WATTELIER, Lionel, Mike et 
Vincent. Le Collectif pour la Protection du Massif de 
l’Hautil n’a reçu aucune réponse sur sa demande de 
classement de la forêt 
 
15 Février 
Réunion du bureau BVH chez Lionel avec Anne, Bernard, Claude, David, Lionel, Mike, Roland, 
Robert, Vincent. 
1) Projet de lotissement sur le terrain situé au 8 rue du cordon à Jouy le Moutier, le bureau de 
BV vote à l’unanimité la participation de BVH à cette action en justice et autorise son président à 
ester en justice le cas échéant. Elle fixe néanmoins la limite financière de sa participation à 660 
euros. 
2) Le bureau de l’association, à l’unanimité, confirme le soutien de principe de toute action 
allant contre l’exploitation de cette décharge mais s’interdit toute action en justice compte tenu 
que la décharge est située en dehors de son périmètre d’action. 
3) A 7 voix contre 2 il est confirmé notre adhésion à Ile de France Environnement. 
4) Pour les 30 ans de l'association décision de faire imprimer des t-shirts 
 
24 Février 
Randonnée pédestre sur l'Hautil 
 
9 Mars 
Réunion à Evecquemont chez Monique DAUDERGNIES pour arrêter les modalités de relance du 
dossier CFT en privilégiant l’idée des chemins de randonnée et du rapprochement avec le PNR 
du Vexin (Vincent et Lionel). Projet d'un sentier du patrimoine sur l'Hautil (avec un tracé défini). 
 
17 Avril 
Décès de Patrick GATEFAIT, fondateur de l'association  
 
20 Avril 
Assemblée Générale BVH au COSEC 
Bureau : Claude BAROUH (Environnement), Bernard BOUTINAUD, Michael CLOSE (Vice-
président), Vincent DI SANZO (Secrétaire), Fabrice DORISON (Animations), Lionel FREJAVILLE 
(Président), Anne GAFFORY (Trésorier), Robert LANDSBERGER, Roland MAGNARD (Trésorier 
adjoint),  Catherine MERESSE (Animations), David SELLEN (Animations). 
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20 Avril 2013 
Repas des Régions avec le gâteau des 30 ans de BVH 
 
26 Mai 
Randonnée pédestre à Omerville suivi d'un pique-nique 
 
22 Juin 
Feux de la Saint-Jean avec TGV et Korégrafik. Groupes A-Lyss, Tony Marlow, Desperitas. 
Lanternes volantes. 
 
Juin 2013  
Publication du Planitre 
 
7 Septembre 
Forum des associations au COSEC 
 
29 Septembre 
Barbecue Party au Club de foot 
 
13 Octobre 
Randonnée pédestre Villennes - Médan - Bures 
 
3 Novembre 
Accident de la route au Carrefour de la Chapelle 
 
22 Novembre 
Beaujolais Nouveau 
 
Novembre 2013  
Publication du Planitre 
 
15 Décembre 
Sortie Montmartre insolite suivi d'un restaurant Le Bon Bock 
 
22 Décembre 
Réunion du Collectif pour la sécurité routière 
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Année 2014 
 

18 Janvier 
Galette des Rois 
 
29 Janvier 
Monique ORY (CAPESA) défend la demande de 
classement de la forêt de l'Hautil en forêt de 
protection dans le Groupe Foret à IDFE 
 
21 Janvier 
CCE de Roissy, le CIRENA y présente la Descente 
Douce 
 
4 Février 
Réunion du Collectif pour la sécurité routière avec 
CG78 
 
9 Février 
Randonnée pédestre à Vigny - Longuesse 
 
12 Février 
Le Conseil d’Etat rejette la requête en annulation de l’arrêté NKM déposé par le CIRENA 
 
1er Mars 
Cahier de doléances BVH envoyé aux candidats des Municipales. 
 
2 Mars 
Rencontre à l’Hautil avec notre député Arnaud RICHARD candidat aux Municipales de Triel. 
 
21 Mars 
Réunion du Collectif pour la sécurité routière avec la CA2RS 
 
Avril 2014  
Courrier à la CA2RS dénonçant l’utilisation d’un désherbant toxique : l’ecover 
 
Avril 2014  
La forêt de l'Hautil est à son tour contaminée par la gale du châtaignier causé par la présence du 
cynips importé de Chine 
 
5 Avril 
Assemblée Générale suivi du Repas des Régions 
 
18 Mai 
Randonnée - Pique-Nique au Moulin de Fourges 
 
Juin 2014 
Réalisation des Travaux de sécurité routière rue du Cordon et rue d’Ecancourt 
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18 Juin 2014 
Assemblée Générale du CIRENA à Conflans 
 
19 Juin 
Participation à la réunion de quartier organisée par la Municipalité 
 
20 Juin 
Participation à la CCSPL de Triel (eau et assainissement) 
 
28 Juin 
Feux de la Saint-Jean. Danse avec TGV. Groupes Fabulous All Strings Ban, Swampini, Produit 
Libre et Akamba. 
 
29 Juin 
Courrier à la Mairie de Vincent CASALIS pour dénoncer des palissades en forêt le long de la sente 
rurale no 111 dite du Carrefour de la Gueule Rouge érigées par Amani. Réponse de la Mairie le 
5/8/2014 qui annonce prendre des mesures à l'encontre d'Amani les clôtures ayant été 
installées en zone EBC. 
 
30 Juin 
Réunion sur la sécurité routière à la CA2RS avec CA2RS (MM TAUTOU, LANTERI, NOEL), Mairie 
de Triel (MM MANCEL, BOUTELOUT), BVH (V. CASALIS et B. BOUTINAUD) 
 
1er Juillet 
Réunion avec les habitants du quartier de la Mare, MM GESSE et DELLO avec Bernard 
BOUTINAUD (BVH), F. MAHER et BOUTELOUT (Mairie de Triel) pour leur montrer la dangerosité 
du cheminement piéton des écoliers jusqu'à l'arrêt de bus 
 
9 Juillet 
Lettre de B. BOUTINAUD à BEDIER, président du CG 78 pour dénoncer leur absence lors de la 
réunion du 30 Juin. 
 
15 Juillet 
Lettre de B. BOUTINAUD au Président de la CA de Cergy-Pontoise dénonçant la dangerosité du 
Carrefour de la Rue du Cordon et d'Ecancourt  
 
18 Juillet 
Courrier BVH à la préfecture pour dénoncer les dégâts causés par la SA LEGRAND dans la forêt 
de l'Hautil (parcelles 53 et 56) lors de coupes. Copie courrier au député, Conseil Général, Mairie 
de Triel, CA2RS et ONF. Réponse de la préfecture le 31 Juillet. En parallèle ONF ordonne à SA 
LEGRAND de réparer les dégâts occasionnés. 
 
19 Juillet 
Communiqué de presse de BVH dénonçant les ravages causés par la SA LEGRAND sous-traitant 
d'ONF dans la forêt. 
 
21 Juillet 
Article de presse paru dans Le Parisien sur l'affaire LEGRAND avec interview Lionel. 
 
25 Juillet 
Distribution d'un tract BVH dénonçant les dégâts causés par SA LEGRAND. 
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29 Juillet 2014 
Article de presse paru dans Le courrier des Yvelines sur l'affaire LEGRAND avec interview de 
Lionel. 
 
Septembre 
A la demande de Monique ORY, participation de Vincent au livre blanc des forêts domaniales 
d’Ile de France 
 
6 Septembre 
Forum des associations 
 
21 Septembre 
Barbecue Party 
 
12 Octobre 
Randonnée pédestre à Seraincourt (Rueil) - Frémainville 
 
16 Octobre 
Publication du Planitre d'Octobre 
 
7 Novembre 
CCE de Roissy. La DGAC reconnaît que suite au relèvement de 300 mètres des altitudes de survol, 
il y a une baisse de bruit partout sauf sur la région de Conflans/ Cergy ! 
 
15 Novembre 
A la demande de BVH réunion en Mairie sur la loi ALUR 
 
20 Novembre 
Lettre ultimatum envoyée par B. BOUTINAUD à la CA2RS et au CG 78 concernant l'insécurité 
routière 
 
21 Novembre 
Beaujolais Nouveau - Buffet campagnard 
 
Décembre 2014 
Contribution à la charte agricole et forestière de la CA2RS (Vincent) 
 
14 Décembre 
Sortie parisienne La Coulée Verte - Restaurant Chai 33 organisée par Denise LE HELLIDU. 
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Année 2015 
 

17 Janvier 
Galette des Rois 
 
8 Février 
Randonnée pédestre Port-Cergy et Base de loisirs 
Cergy 
 
17 Février 
Réponse de la CA2RS à notre courrier de novembre 
2014 sur la sécurité routière. Promesses de 
suppression des buses en béton et création d'ilot Rue 
du Cordon et Ecancourt avec mise en place trottoir 
pour sécuriser l'attente des enfants. 
 
18 Février 
Réponse du Conseil départemental à la même 
missive 
 
19 Mars 
Rencontre sur l'Hautil avec JF. RAYNAL et H. BROIX-FEUCHET candidats aux élections 
départementales au sujet de la sécurité routière (Mike et JC GRIGNON) 
 
28 Mars 
Assemblée Générale BVH suivi du Repas des Régions 
 
Bureau : Claude BAROUH (Environnement), Michael CLOSE (Vice-président), Vincent DI SANZO 
(Secrétaire), Fabrice DORISON (Animations), Lionel FREJAVILLE (Président), Anne GAFFORY 
(Trésorier), Robert LANDSBERGER, Denise Le Hellidu, Roland MAGNARD (Trésorier adjoint),  
Catherine MERESSE (Animations), David SELLEN (Animations). 
 
11 Avril 
Nettoyage de Printemps 
 
6 Mai 
Réunion de quartier avec la Mairie 
 
10 Mai 
Randonnée pédestre Sentier des Bruyères à Valmondois suivi d'un pique-nique 
 
18 Mais 
Mise en place d'une Commission extra-municipale environnement 
 
27 mai 
Conférence à Andrésy de Gabriel Dupuy, « Pour une histoire de l'Hautil » 
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9 Juin 2015 
Convention entre l'agence des espaces verts et Andrésy pour l'aménagement et l'entretien de la 
forêt de la Barbannerie pour la période 2015 - 2017 
 
13 Juin 
Commission extra-municipale environnement. Forêt de l'Hautil, la Plaine, Bio et produits phyto 
sanitaires, nuisances aériennes. 
 
27 Juin 
Feux de la Saint-Jean. Tony Marlow, Poco et les Pirhanas, Produit Libre. 
 
28 Juillet 
Disparition de Françoise MAGNARD 
 
5 Septembre 
Forum des associations 
 
20 Septembre 
Barbecue Party au Club de Foot 
 
29 Septembre 
Concertation organisée par la Mairie sur les projets immobiliers  
 
Septembre 2015 
Réfection du chemin des Meuniers par ONF 
 
11 Octobre 
Randonnée pédestre les sentes de Moussy 
 
17 Octobre 
Publication du Planitre 
 
20 Novembre 
Beaujolais Nouveau et buffet campagnard 
 
22 Novembre 
Réunion avec la Mairie au sujet de l'urbanisme. PLU de Triel, sectorisation de la taxe locale 
d'aménagement, projet de construction sur un des stades de l'Hautil. 
 
13 Décembre 
Randonnée pédestre Saint-Germain en Laye suivi d'un restaurant La Baraka 
 
17 Décembre 
Réunion avec la CA2RS et la Mairie de Triel sur la sécurité routière (Mike). 
 
Un parcours extérieur ainsi qu'un jardin biodiversité sont créés au Parcs aux Etoiles. 
 
Le Chemin de la Roche est goudronné. 
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Année 2016 
 

9 Janvier 
Galette des Rois au Club de Foot en présence de 
notre député Arnaud RICHARD 
 
22 Janvier 
Rencontre du Collectif pour la protection du Massif 
de l'Hautil avec le préfet des Yvelines au sujet de la 
replantation sur la décharge de Vaux 
 
22 Janvier 
Diffusion du dossier noir du transport aérien pour 
dénoncer les gros mensonges du lobby aérien sur les 
gaz à effets de serre 
 
6 Février 
Commission extra-municipale environnement et 
développement durable. Nettoyage des quartiers, point sur la forêt de l'Hautil, Plaine/port, Bio 
et produits phytosanitaires. 
 
7 Février 
Randonnée pédestre Boissy-l’Aillerie, Courcelles, Montgeroult 
 
19 Mars 
Assemblée Générale BVH suivi du Repas de nos régions 
 
9 Avril 
Nettoyage de Printemps 
 
3 Mai 
Le Collectif pour la protection du Massif de l'Hautil écrit à la Direction départementale des 
territoires pour dénoncer l'échec de la replantation sur la décharge Petitdidier dans les Bois de 
Fortvache et exiger des mesures. Une réponse sera reçue le 15 Juin assurant que toutes les 
mesures seront prises pour assurer le reboisement. 
 
30 Mai 
Un cratère de 7 m apparaît en bordure de la RD22 au niveau de Chanteloup les Vignes 
 
13 Juin 
Réunion avec la Mairie au sujet de la modification du PLU et du projet de lotissement de 26 
maisons sur le terrain de foot. La mairie a intégré nos suggestions de restrictions. Depuis mars 
2014 où la loi ALUR a été votée, il y a eu plus de 150 demandes de permis de construire à 
l'Hautil ! 
 
25 Juin 
Feux de la Saint-Jean avec Bronco et Nomade 
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29 Août 2016 
Action juridique commune du CIRENA contre le non-respect des engagements de la DGAC sur 
l'absence de PPBE pour Roissy 
 
3 Septembre 
Forum des associations 
 
15 Septembre 
Mise en place de la descente douce de 0h30 à 5h, une mesure à l'initiative du CIRENA afin de 
diminuer les nuisances aériennes en attendant sa généralisation à la journée 
 
25 Septembre 
Barbecue Party 
 
3 Octobre 
BVH émet un avis favorable à la modification du PLU de Triel 
 
16 Octobre 
Randonnée pédestre les Rus d'Orgeval 
 
18 Novembre 
Beaujolais Nouveau - Buffet campagnard 
 
24 Novembre 
Réunion de quartier avec la Mairie. Transport: rien pour l'Hautil, Installation de nichoirs à 
mésanges sur le terrain de rugby pour aider à lutter contre les chenilles processionnaires, 
sécurité routière: RAS la mairie propose de créer un groupe de travail. Ecole, la pérennité est 
assurée avec accueil du matin. 41 élèves. Installation illégale de 3 caravanes dans la forêt 
chemin ruelle Corneille. La fibre optique est annoncée pour 2017. 
 
5 Décembre 
En maigre compensation d'une urbanisation effrénée à Jouy le Moutier sur la ZAC l'Hautil-Oise 
dans le secteur Bellefontaine Forboeufs, la commune « restitue » 21 ha aux agriculteurs 
 
11 Décembre 
Sortie parisienne - l'ile de la Cité avec restaurant Auberge de la Reine Blanche 
 
Les travaux de remise en état suite aux dégâts causés par la SA LEGRAND dans la forêt semblent 
terminés. 
 
En octobre 2016 des coupes rases sont réalisés dans la forêt départementale côté Val d'Oise. 
 
ONF détruit tous les aménagements de free-ride réalisés illégalement dans la forêt de l'Hautil. 
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Année 2017 
 

9 Janvier 
Commission extra-municipale environnement et 
développement durable. BVH représenté par Claude. 
Bio, RD 190, circulations douces. 
 
21 Janvier 
Galette des Rois 
 
21 Février 
Publication d'un dossier de presse extrêmement 
détaillé (10 pages) rédigé par Vincent et consacré à la 
sécurité routière en vue d'une prochaine 
manifestation prévue en mai 
 
26 Février 
Randonnée pédestre à Maisons-Laffitte 
 
11 Mars 
Réunion d'information avec ONG Val d'Oise sur la forêt départementale. BVH représenté par 
Denise. 
 
8 Avril 
Nettoyage de Printemps 
 
22 Avril 
Assemblée Générale BVH suivi du Repas des Régions 
 
26 Avril 
Présentation du PLUi de GPSEO aux associations 
 
24 Juin 
Feux de la Saint-Jean avec Fabulous All Strings et MLK 
 
9 Septembre 
Forum des associations 
 
12 Septembre 
Mise en place en mairie du Groupe de Travail - Sécurité Routière sur L’Hautil   
 
1er Octobre 
Barbecue Party au Club de Foot 
 
15 Octobre 
Randonnée pédestre à Pontoise.  
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16 Octobre 2017 
Réunion avec les autres associations de Triel aux sujets des projets d'urbanisme. Projet de 26 
logements chemin de l'école à l'Hautil sur un des stades. 
 
14 Novembre 
Rencontre du collectif d'associations de Triel avec la mairie aux sujets des projets d'urbanisme 
 
17 Novembre 
Beaujolais Nouveau Buffet Campagnard 
 
1er Décembre 
Réunion en Mairie du groupe de travail sur la sécurité routière (Mike et Robert) 
 
10 Décembre 
Sortie parisienne Le Marais suivi d'un restaurant au Troumilou 
 
En juin la ville de Triel émet son intention de rejoindre le Parc Naturel Régional du Vexin français. 
 
Le PLUi est en débat au conseil communautaire de GPSEO pour une finalisation en 2018 et une 
enquête publique en 2019. 
 
La fibre optique est en cours de déploiement sur l'Hautil. 
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Année 2018 
 

13 Janvier 
Galette des Rois 
 
18 Février 
Randonnée pédestre à l'Isle-Adam 
 
Février 
Fortes chutes de neige sur l’Hautil 
 
20 Mars 
Assises du transport aérien organisées par Madame 
BORNE, Ministre des transports. Le CIRENA participe 
au groupe de travail dédié à l'environnement. 
 
6 Avril 
Réunion en Mairie du groupe de travail sur la 
sécurité routière (Mike et Robert) 
 
12 Avril 
Rencontre annuelle concernant la Forêt départementale de l'Hautil côté Val d'Oise.  
 
19 Avril 
Réunion du tout nouveau collectif Alternatives en Vallée de Seine, qui regroupe les associations 
du GPS&O engagées pour le climat. BVH représenté par Claude. 
 
29 Mai 
Réunion préparation de la St-Jean 
 
7 Juin 
Assemblée Générale du CIRENA 
 
23 Juin 
Annulation des Feux de la Saint-Jean faute d'avoir obtenu l'autorisation administrative de GPSEO 
pour utiliser le terrain du Parc aux Etoiles 
 
4 Août 
Annulation de la nuit des Etoiles au Parc aux Etoiles suite à l'installation des gens du voyage 
 
25 Septembre 
Participation du CIRENA à la réunion des associations de défense de Roissy CDG au sujet du 
projet de Terminal 4 de CDG 
 
21 Octobre 
Réunion du Collectif Urbanisme Triel 
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22 Octobre 2018 
Réunion BVH afin de statuer sur son avenir. Lassitude générale mais de bonnes et louables 
intentions. 
 
17 Novembre 
Manifestation à Triel du collectif Construire à Triel mais pas n’importe comment 
 
24 Novembre 
Beaujolais Nouveau - Buffet campagnard gratuit au Club de Rugby pour tenter de relancer BVH. 
 
18 Décembre 
Réunion publique sur les carrières organisée par la Mairie de Triel 
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Année 2019 
 

19 Janvier 
Café Urbanisme 
 
24 Janvier 
Réunion BVH. Planning, projet de révision des statuts. 
 
23 Février 
Réunion avec collectif Construire à Triel mais pas 
n’importe comment sur le PLUi 
 
13 Mars 
Publication avis BVH sur la mise en place par la ville 
d'un 30 km/h généralisé. 
 
20 Mars 
Réunion forêt départementale de l'Hautil à 
Boisemont. BVH représenté par Martine. 
 
2 Avril 
Réunion publique  d’information à Conflans sur le projet du Terminal T 4 à Roissy Charles de 
Gaulle. Concertation : 12 février au 12 mai.  
 
18 Avril 
Présentation des rapports des groupes de travail sécurité routière 
 
2 Mai 
Le CIRENA présente son cahier d’acteur de la concertation sur le projet de Terminal 4 à Roissy 
CDG 
 
4 Mai 
Assemblée Générale BVH. Modification des statuts. 
Bureau: Claude BAROUH (Environnement), Martine CARTIER (Vice-présidente), Catherine 
CIPRUT, Michael CLOSE (Vice-président), Vincent DI SANZO (Secrétaire), Lionel FREJAVILLE 
(Président), Anne GAFFORY (Trésorier), Robert LANDSBERGER, Denise LE HELLIDU, David SELLEN 
(Animations). 
 
Sophie LEVESQUE et Roland MAGNARD ont quitté l’Hautil. 
 
12 Mai 
Réunion BVH 
 
2 Juin 
Balade du patrimoine à l'Hautil. Réalisation d'un petit topo de 25 pages pour l'occasion (Vincent). 
 
15 Juin 
Publication avis de BVH sur le PLUi de GPSEO basé sur document de 12 pages Vincent et Martine. 
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29 Juin 2019 
Feux de la Saint-Jean avec The Chamrocks et Fringale 
 
8 Juillet 
Consultation sur l'aménagement de l'entrée Sud de Triel par la société EMTA  
 
20 Septembre 
Réunion avec le sous-préfet. Avec Martine et Agnès 
 
9 Octobre 
Lettre au sous-préfet des Yvelines demandant le classement de la forêt de l'Hautil en forêt de 
protection 
 
6 Octobre 
Randonnée pédestre sur l'Hautil avec pique-nique à la Petite Cavalerie 
 
6 Novembre 
Réunion BVH. Martine CARTIER démissionne du poste de vice-présidente en raison de son 
entrée en campagne pour les Municipales. 
 
8 Novembre 
Participation à la Commission de suivi de site du bassin industriel de Triel sur Seine Carrières 
sous Poissy 
 
19 Novembre 
Participation active en réponse à l'appel à projets pour la vallée lancé par l'EPAMSA, via le 
Collectif AVS  
 
22 Novembre 
Beaujolais Nouveau - Buffet campagnard au Club de foot 
 
26 Novembre 
Commission déchets du SPI  
 
La ville de Triel a aménagé un terrain de foot synthétique pour la modique somme de 700.000 
euros. 
 
Grand Paris, projet  inquiétant d'utiliser entre autres les carrières de l'Hautil pour enfouir les 
déchets. 
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Année 2020 
 

18 Janvier 
Galette des Rois au club de foot 
 
12 Mars 
Monique Ory au nom de CAPESA dépose un recours 
gracieux concernant le PLUi de GPSEO 
 
14 Mars 
Marche pour le climat à Paris 
 
8 Juillet 
Démission de Mike CLOSE du bureau de BVH 
 
5 Septembre 
Forum des associations en plein air  
 
19 Septembre 
Nettoyage du hameau dans le cadre du World Clean up Day 
 
13 Novembre 
Réunion des associations avec Marc FONTAINE en charge de l’environnement et du 
développement durable à GPSEO  
 
21 Novembre 
AG extraordinaire changements statuts BVH (extension activités et périmètre d’action) par visio-
conférence en raison du COVID. Modification de l’article 2 : 
 
« L'association a pour objet la défense de l'environnement et du cadre de vie liés au Massif de 
l’Hautil et au hameau de l’Hautil. Notre association défend la biodiversité, le développement 
durable, la transition énergétique et écologique dans les milieux environnants. Notre association 
a vocation à intervenir auprès des collectivités locales, des pouvoirs publics et des autorités de 
référence. »  
 
En remplacement de « Cette association a pour but la sauvegarde et l'amélioration du cadre de 
vie et de l'environnement du hameau de l’Hautil et du massif de l’Hautil. » 
 
12 Décembre 
Assemblée Générale BVH en visio-conférence 
 
28 Décembre 
Bureau BVH : Agnès BURGHGRAEVE (Présidence), Martine CARTIER (Vice-Présidence), Lionel 
FREJAVILLE (Vice-Présidence), Charlotte POURPRIX (Secrétaire), Denise LE HELLIDU (Secrétaire 
Adjoint), Anne GAFFORY (Trésorier), Sylvain MAGDELAINE (Trésorier Adjoint). Avec en plus au 
Conseil d'administration Robert LANDSBERGER, Vincent DI SANZO, Claude BAROUH, Jean-Luc 
DAUBECH, David SELLEN. 
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